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 PÁGINA A2

Os GCM de Jales concluíram o curso de formação e em 
breve devem começar a atuar
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Sol com algumas nuvens.
Noite com muitas nuvens.

Máxima: 24ºC
Mínima: 18ºC

Hoje

Amanhã

Saúde realizará 
Drive-Thru de 
Vacinação contra 
Influenza nos dias 
16 e 17 de junho, 
no Comboio
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Festival do 
Teatro de Jales 
recebe 554 
inscrições

CULTURA

 PÁGINA A3

Diretor: Franley G. Machado Júnior R$ 4,00

Redação: Rua Sílvio Alves Balbino, nº 431 - Distrito Industrial II - Jales - SP - E.mail: atribunajales@gmail.com  | (17) 99155-8787
atribunajales.com.brFundação 1988

    JALES, DOMINGO, 08 DE JUNHO DE 2025ANO 37 N° 1869

Sol com algumas nuvens.
Noite com muitas nuvens.

 PÁGINA B3

Bia Ferraz, o marido Alex Soler e a filha Ayla prestigiaram aniversário da 
filha da influencer e apresentadora Virginia Fonseca e do cantor Zé Filipe

ESPORTE
Jogos Olímpicos Escolares 2025 foram sucesso 
de participação, integração e inclusão
O evento, que já faz parte do calendário anual da Rede Municipal 
de Ensino, mais uma vez superou as expectativas

 PÁGINA A9

“OPERAÇÃO VILAS”
Polícia Federal de Jales deflagra operação 
contra crimes eleitorais em Parisi
A Operação “VILAS”, fruto de investigação para reprimir 
crimes de fraude em dezenas de inscrições eleitorais

 PÁGINA A8

CIDADE
Semana do Meio Ambiente contou com palestras, 
plantio de árvores e distribuição de mudas
Celebrada tradicionalmente na primeira semana do mês de junho, 
a Semana do Meio Ambiente foi realizada entre os dias 03 e 05

 PÁGINA A12

PROPOSTA
Aprovado projeto que altera gestão de 
aposentadorias no IMPS de Jales
Por sete votos a três, na última segunda-feira, dia 2 de junho, 
a Câmara Municipal de Jales aprovou, em sua 1823ª Sessão 
Ordinária, o Projeto de Lei Complementar nº 5/2025, de 
autoria da Prefeitura, que altera a gestão da administração de 
aposentadorias do Instituto Municipal de Previdência Social - 
IMPS de Jales, por meio da implementação da segregação
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Mais da metade dos jalesenses são católicos. Um terço é evangélico

Jales tem retração no mercado de trabalho 
em abril, mas comércio mantém fôlego

Após três meses consecu-
tivos de crescimento, Jales re-
gistrou em abril seu primeiro 
saldo negativo de empregos 

formais em 2025. Segundo os 
dados do CAGED divulgados 
no último dia 29, foram 463 
admissões e 478 desligamen-

tos, resultando em uma perda 
líquida de 16 vagas. O estoque 
de empregos caiu para 12.265 
vínculos ativos.

 PÁGINA A5

Vereadores aprovam projeto da Prefeitura que cria cargos efetivos e gratificações

 PÁGINA A7

Administração lança refis com até 100% de desconto
em multas e  juros para regularização de débitos

Foto: Rafael Honorato
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ESTALEIRO
O prefeito de Jales embarcou para agenda de compro-

missos em São Paulo na terça-feira, 3, mas aproveitou os 
recursos disponíveis na capital para uma consulta médi-
ca. O disgnóstico não foi nada agradável: pneumonia. O 
especialista recomendou repouso total por, pelo menos, 
seis dias. Muito a contragosto, Luis Henrique permanece 
no estaleiro até terça-feira. A este “escriba”, LH disse que 
cumpriu a agenda que incluiu encontro com o governador 
Tarcísio de Freitas, na quarta participou de uma reunião 
na manhã de quinta, mas teve que cancelar outras duas 
reuniões que teria à tarde. “Fui pro hospital porque achei 
que estava com influenza ou coisa assim, mas pra minha 
surpresa deu pneumonia. Estou voltando para casa”, disse 
na manhã de sexta-feira.                  

PROTELAÇÃO
Nesta quarta-feira, 4 de junho, o indefectível advogado 

Juliano Valério de Matos Mariano galgou (ou desceu) mais 
um degrau em direção à perda do mandato da sua cliente 
mais garantida, a vereadora Franciele Villa Matos, sua mu-
lher. É que o TRE-SP julgou improcedente por unanimidade 
mais um embargo de declaração no qual se pendura para 
manter Franciele no cargo. 

A ementa do julgamento não deixa dúvidas sobre o in-
tento do embargante: MERO INCONFORMISMO, COM 
EVIDENTE REDISCUSSÃO DO MÉRITO.EMBARGOS 
REJEITADOS. O julgamento teve a participação dos De-
sembargadores Silmar Fernandes (Presidente), Encinas 
Manfré e Cotrim Guimarães; e dos Juízes Maria Cláudia 
Bedotti, Regis de Castilho, Rogério Cury e Claudio Lan-
groiva Pereira.

Na prática, o TRE-SP ratificou que o juiz de Jales, José 
Pedro Geraldo Nóbrega Curitiba, não é suspeito para julgar 
a rejeição das contas da vereadora, como acusa o autode-
clarado “advogado eleitoral”. 

O Dr.Janjo alega que uma decisão final sobre o mandato 
de Franciele ainda vai demorar, tendo em vista que ainda 
existem mais 897479 recursos no TSE e outros 3456723 
no STF.       

GUARDA CIVIL MUNICIPAL
Na última sexta-feira, dia 30 de maio, os alunos da Guar-

da Civil Municipal de Jales concluíram o curso de formação 
realizado na cidade de Itapevi-SP.

A capacitação aconteceu no Centro de Formação e Ca-
pacitação da Guarda Civil Municipal de Itapevi, referência 
no estado de São Paulo. A cidade já formou guardas de mais 
de 22 municípios, somando cerca de 1.500 profissionais. 
Os alunos de Jales  finalizaram a formação da turma que 
atuará no município, na fase final do processo de seleção 
e treinamento. Em breve, os GCMs serão empossados e 
poderão atuar em Jales.

 

SEGREGADOS
O presidente do Sindicato dos Servidores Públicos 

Municipais de Jales e Região, José Luis Francisco, 
deixou transparecer em entrevistas que não concorda 
com a condução do Instituto Municipal de Previdência 
Social de Jales (IMPSJ), antigo Ipasm. “Respeito, mas 
não compactuo”, afirmou em referência ao superinten-
dente Claudir Balestreiro.

José Luis informou que vai discutir com o prefeito 
Luis Henrique alguns pontos dos projetos que foram 
aprovados pelos vereadores na última segunda-feira 
e ressalvou que o Sindicato, entidade representativa 
dos servidores, não foi consultado sobre vários temas 
em debate, principalmente os constantes do Projeto 
nº5/2025. “Fomos banidos do Instituto de Previdência 
pela lei de 2017 e não podemos participar da discussão. 
Não tínhamos conhecimento dessa lei de segregação 
porque não fazemos parte do Conselho do Instituto. O 
único órgão que sabia era o Instituto”.    

GUILHOTINA 
Em tempo: os vereadores também aprovaram mu-

danças na escolha do superintendente do IMPSJ que 
passa a ser exclusivamente de livre nomeação do Poder 
Executivo, que já está buscando um novo nome em 
substituição ao atual. O futuro superintendente, con-
tudo, precisa cumprir alguns requisitos exigidos pela 
Previdência Social. Com a substituição do superinten-
dente, haverá mudanças no Conselho e em cargos de 
confiança que não são nomeados.

INFIEL  
Ainda falando sobre as votações na Câmara, não 

restam dúvidas que Franciele Villa Matos e Leandro 
Bigoto se tornaram expoentes radicais da oposição, 
traindo o partido e o grupo político pelo qual foram 
eleitos. Acontece que a infidelidade tem sido observa-
da com lupa por integrantes do PL em nível estadual e 
federal. O Estatuto do Partido prevê punições severas 
para parlamentares que não seguirem as orientações 
dos dirigentes em alguns tipos de proposituras. E é isso 
que as lideranças estão analisando: se Fran e Bigoto 
descumpriram as indicações do Diretório Municipal de 
Jales em votações contrárias aos projetos do prefeito, 
que é presidente da legenda. 

Ponto extremamente sensível ao PL é a parceria dos 
dois vereadores com Luis Especiato, do PT, arquirrival 
dos liberais. Franciele, Bigoto ignoraram solenemente 
as lideranças do partido para montar um bloco com o 
petista Especiato. 

NÃO LI E NÃO GOSTEI  
A aposta das lideranças do PL é que nem um nem 

outro vereador tenha lido o estatuto do partido e têm 
grande possibilidade de serem surpreendidos pela 
perda da cadeira. Segundo essas lideranças, em alguns 
casos, o mandato parlamentar pertence ao partido e 
não ao eleito. Este “escriba” não estranharia. Na últi-
ma Sessão Ordinária, Franciele votou contra o projeto 
que alterou algumas regras da previdência municipal. 
Como argumento, ela soltou: “Não li e sou contra!”. 
Se não leu  nem o projeto que deveria lotar, imagina o 
Estatuto do Partido.  

FARRA DAS VIAGENS
Através de requerimento aprovado por unanimidade, 

o vereador Luís Especiato (PT) está pedindo informações 
detalhadas sobre os gastos com diárias para viagem por 
cada vereador. Quanto foi gasto por cada vereador com 
diárias para viagens desde o início do ano até o presente 
momento? Discriminar nominalmente quanto foi gasto 
por cada membro; Qual a finalidade de cada uma das 
viagens que as geraram (as diárias) e pede para anexar 
cópia do relatório de viagem.  

Ao contrário do que pode parecer, o discurso do vere-
ador deixa transparecer um teor “chapa branca”, ou seja, 
que o requerimento não pretende exatamente dar transpa-
rência aos gastos exorbitantes e à falta de resultados, que 
é o que realmente interessa à população. Aparentemente, 
a intenção do vereador é endossar os gastos dos vereado-
res e dividir o desgaste com o Executivo. Nos moldes do 
“nós fazemos, mas eles também fazem”. 

“Não é um questionamento só com a Câmara Mu-
nicipal. Fiz um Requerimento de mesmo teor para o 
Executivo, para que tenhamos as informações de diárias 
de todas as pessoas que fazem jus. Não é nenhum tipo 
de questionamento sobre o trabalho dos vereadores, até 
porque o site da Câmara é bem transparente em relação 
a isso, mas no site do Executivo, temos uma dificuldade 
principalmente no relatório das viagens. 

O presidente da Câmara, Bruno de Paula (PL), um 
dos campeões de recebimento de diárias, deu o acaba-
mento corporativista ao pedido de informações. “[Dessa 
forma] tem como comparar o Executivo e o Legislativo, 
e ver realmente os ofícios de cada um. É uma forma de 
darmos mais transparência, não só o Executivo, como o 
Legislativo, para toda a população”, finalizou. 

Não é, não!    

ZONA AZUL 
De novo, novamente, outra vez, pela zilionézima 

vez, os vereadores estão questionando o contrato com 
a Jales Park. Por meio do Requerimento nº 101/2025, 
o Vereador Luís Especiato (PT) solicitou à Prefeitura 
informações sobre o prazo do contrato entre o município 
e a empresa responsável pelas cobranças das Áreas Azul 
e Verde de estacionamento pago na cidade, a JalesPark/
ASG Engenharia. As questões envolvem rompimento do 
contrato antes do término, aumentos nas tarifas e multas 
aplicadas (???). 

Dessa vez, as perguntas são qual o prazo de contrato 
entre o Município e a empresa Jales Park/ASG Engenha-
ria? Em caso de rompimento do contrato antes do térmi-
no, quais as multas estipuladas para a parte que tomar a 
iniciativa de rompimento unilateral? Os aumentos nas 
tarifas e multas aplicadas são discutidos entre o Municí-
pio e a empresa ou o índice de correção está estipulado 
no próprio contrato? E pede para encaminhar cópia do 
referido contrato para análise da Câmara.  

#perguntas retóricas: A Jales Park aplica multas? A 
câmara aprovou o sistema e não os detalhes do contrato? 
Por que não convocam o ex-prefeito Flá e os vereadores 
da época, que aprovaram o sistema de cobrança para 
esclarecer? 

Dica: O vereador Rivelino Rodrigues (PP) explicou 
que “essa malfadada questão da Zona Azul” está disposta 
na Lei nº 4.672 de 2017, que prevê contrato de dez anos 
prorrogáveis para mais dez.          

Nossa mente é uma caixinha de surpresa 
das boas. Ela filtra sem darmos, consciente-
mente, esse comando; recupera algo que fi-
cou guardadinho, bem lá no fundo; até acusa 
quando damos umas “embaralhadas”, mesmo 
que pequenas: são as ordenanças ou desor-
denanças mentais, que são, muitas delas, fru-
to do estilo de vida que levamos. Injetamos, 
rotineiramente, uma carga de informações de 
modo exaustivo em nossa mente por meio da 
tecnologia: senhas, logins, vídeos, podcast.  
Isso é tão comum e tão sério que evidencia 
como estamos... 

Estamos rodeados de muita informação, 
como nunca visto,  mas, nem por isso, po-
demos ser considerados mais inteligentes 
que gerações passadas, porque nem sempre 
tudo o que vemos e lemos é transformado em 

aprendizagem: nosso cérebro, com maestria, 
vai filtrando e armazenando aquilo que acha 
ser importante (talvez fique algo para trás, 
mas, enfim, coitadinho dele também!). Estu-
dos até indicam que o aprendizado se conso-
lida com a mão na massa; longas leituras ou 
exposições pouco ativas têm baixa eficácia 
no quesito aprendizagem.

Das muitas consequências disso,  há a 
“desordem com pertinência”. Segundo Emí-
l ia Ferreiro (2001),  psicóloga argentina e 
grande estudiosa da aquisição da escrita, 
isso é comum em crianças no período de al-
fabetização, quando passam a transitar pelas 
diferentes fases da leitura; em nós, adultos, 
já alfabetizados, ela pode se manifestar de 
outra forma: às vezes escrevemos ou digita-
mos (é mais comum no uso do teclado) uma 

palavra ou até mesmo uma frase e pensamos 
ter utilizado todas as letras adequadamente, 
todavia, não o fizemos de modo correto e não 
conseguimos detectar o problema. 

Na digitação, o computador acusa nossa 
“escorregadinha” na língua e, rapidamente, 
clicamos sobre a palavra marcada (sublinha-
da em vermelho) e deixamos que a máquina 
resolva. Entretanto, sem esse recurso auto-
mático, certamente ficaríamos ali, parados, 
olhando para a palavra, tentando decifrar 
nossa falha (e não me refiro a desvio de orto-
grafia) – todas as letras estão ali, com apenas 
uma delas fora de ordem (só não consegui-
mos, momentaneamente, identificar nossa 
falaha, ops, falha!).

Nesse momento, evidenciamos, em nós, 
adultos,  uma espécie de “desordem com 

pertinência”, ou seja, as letras estão todas 
ali, mas em desarranjo, e nossa aceleração 
mental, os ruídos, a poluição visual, as pres-
sões do dia a dia vêm contribuir para que 
tal manifestação aconteça, mesmo com os 
alfabetizados.

Vale a pena pensar sobre isso para que as 
desordens fiquem, apenas, nos poucos tro-
cadilhos de letras e não passem a impactar 
ainda mais nossa vida tão moderna (mesmo 
que a duras penas!).

*Profa. Ma. Alessandra Manoel Porto – 
alessandra.porto@fatec.sp.gov.br

Docente da Fatec Jales – fatecnologia@
fatecjales.edu.br

A2 | Opinião | 

Profa. Ma. Alessandra 
MANUEL PORTO  (*) Coluna

Nossas desordens mentais 
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Festival Nacional de Teatro de Jales recebe 554 inscrições para a sua 11ª edição
O Ponto de Cultura Escola 

Livre de Teatro anunciou o 
encerramento das inscrições 
para o 11º Festival Nacional 
de Teatro, que será realizado 
em Jales de 17 a 25 de outu-
bro. O período de inscrições 
aconteceu entre 1º e 30 de 
maio e registrou um expres-
sivo número de participan-
tes de todo o país e até do 
exterior.

Ao todo, foram recebidas 
554 inscrições provenientes 
de 446 companhias, grupos, 
coletivos e artistas indepen-
dentes. As propostas inscri-
tas representam 152 cidades 
espalhadas por 24 estados 

brasileiros, além do Distri-
to Federal .  Uma inscr ição 
especial veio da Venezuela, 
evidenciando o alcance in-
ternacional do evento.

As inscr ições contem-
plam tanto espetáculos te-
atrais quanto ações formati-
vas, refletindo a diversidade 
e a riqueza das expressões 
artísticas que o festival bus-
ca promover.

Agora, todas as propostas 
passarão por uma curadoria 
especializada, que será res-
ponsável por analisar deta-
lhadamente cada inscrição. 
A partir dessa avaliação, será 
feita a seleção dos espetácu-
los e das atividades formati-

vas que farão parte da pro-
gramação oficial do festival.

O 11º Festival Nacional de 
Teatro de Jales promete ser 
mais uma grande celebração 
das artes cênicas, reunindo 
talentos de diferentes regi-
ões e promovendo o inter-
câmbio cultural entre artis-
tas e público.

O Fest ival  Nacional  de 
Teatro de Jales é uma rea-
l ização da ECCART,  Ponto 
de Cultura Escola Livre de 
Teatro e Prefeitura Munici-
pal de Jales viabilizada pela 
Secretaria da Cultura, Econo-
mia e Indústria Criativas do 
Governo do Estado de São 
Paulo e APAA.

Escola Municipal Profª Jacira de Carvalho recebe o espetáculo infantil 
“Pelega e a Porca Prenha – Episódio: Na Mata do Pequi”

Na última segunda-feira, 2 
de junho, Jales recebeu o espe-
táculo infantil “Pelega e a Porca 
Prenha – Episódio: Na Mata do 
Pequi”, promovido pelo Grupo 
UBU como parte do projeto 
Escambo UBU – Fronteiras do 
Mato Sul. A apresentação foi 
realizada na Escola Municipal 
Professora Jacira de Carvalho 
da Silva, encantando crianças 
com uma narrativa repleta de 
brasilidade, música original e 
elementos do teatro p opular.

A programação do dia teve 
início às 8h com um workshop 
cultural, seguido do espetáculo 
às 10h. A proposta da ação é 
promover o acesso à arte em 
espaços públicos e escolares, 
descentralizando o circuito cul-
tural e aproximando o público 
infantojuvenil das linguagens 

cênicas.
Misturando humor, crítica 

social e referências ao folclore e 
à biodiversidade do Cerrado, o 
espetáculo conta com a direção 
de Anderson Bosh e a atuação 
de integrantes do Grupo UBU, 
que seguem em itinerância 
desde março. O projeto já pas-
sou por 11 cidades dos estados 
de Mato Grosso do Sul, Mato 
Grosso, Paraná, Goiás, Minas 
Gerais, e Jales é a penúltima 
parada antes do encerramento 
em Ponta Porã (MS), na frontei-
ra com o Paraguai.

Para Anderson Bosh, diretor 
do grupo, cada cidade visitada 
carrega um significado espe-
cial. “Ver o sorriso das crianças, 
a curiosidade nos olhos, é o que 
nos move. Muitas delas têm o 
primeiro contato com o teatro 
através do Escambo, e isso é 

transformador”, afirma.
A iniciativa contou com o 

apoio da Prefeitura de Jales, por 
meio da Secretaria Municipal 
de Educação. Segundo o coor-
denador de arte da pasta, Tiago 
Melo, “é fundamental garantir o 
acesso à arte nas escolas e espa-
ços públicos. A cultura brasileira 
precisa desse resgate, e esse 
projeto proporciona essa vivên-
cia artística às nossas crianças”.

O projeto Escambo UBU – 
Fronteiras do Mato Sul é uma 
realização do Grupo UBU, com 
apoio da Fundação Nacional 
de Artes (Funarte), através do 
Programa Funarte de Apoio 
a Ações Continuadas – Bolsa 
Myriam Muniz de Teatro, e do 
Ministério da Cultura, com par-
ceria da Fundação de Cultura 
de Mato Grosso do Sul e da Se-
tesc.

Com apoio do ALI Rural, produtora da região de Jales triplica clientes com as redes sociais
A produtora rural Márcia 

Oliveira, de Guzolândia (SP), 
viu seu negócio de laticínios 
dar um salto após participar 
do Programa Agente Local de 

Inovação (ALI) Rural, promo-
vido pelo Sebrae-SP. Com o 
apoio do agente especialista, 
a produtora transformou sua 
forma de vender e divulgar os 
produtos nas redes sociais e 

o resultado veio rápido, isso 
porque ela tr iplicou a sua 
clientela.

Márcia cresceu vendo a 
sua mãe fazendo queijo e 
requeijão.  Aprendeu com 
ela,  em casa, no dia a dia e 
foi por meio disso que come-
çou um novo negócio, onde 
multiplica todos os ensina-
mentos que sua mãe lhe en-
sinou. “Desde sempre eu via 
a minha mãe fazendo queijo, 
requeijão.  Aprendi a fazer 
com ela”, relatou.

A produtora participou 
do último ciclo do ALI Rural, 
com o apoio de um bolsista 
capacitado pelo Sebrae-SP 
para acompanhar de perto o 
desenvolvimento de peque-
nos negócios no campo. O 
trabalho do agente envolve 
visitas à propriedade, análise 
da produção e um plano de 
ação feito sob medida, com 

foco em inovação, gestão e 
acesso a mercados.

“Quando surgiu o Sebrae 
na minha vida, apareceu um 
leque de opções. Me surge 
o Programa ALI Rural. A cada 
dúvida que eu tinha, estava 
ali para me explicar”, disse a 
produtora.

No caso de Márcia, o im-
pacto foi  direto nas redes 
sociais. “Principalmente nas 
redes, eu não era muito boa. 
Com o ALI Rural, passei a mi-
nha conta para profissional e 
as pessoas compram comigo 
por meio das redes. Isso tripli-
cou meus clientes”, comple-
tou Márcia.

O ALI ajudou também na 
ampliação da visão de futu-
ro da produtora que agora 
sonha com novas opções. 
“Abriu a minha mente.  Eu 
quero crescer. Eu vi que na 
minha propriedade existem 

muitas possibil idades.  Eu 
quero fazer o turismo rural e 
melhorar cada vez mais mi-
nha propriedade”, relatou ela.

Para Márcia, os próximos 
passos já estão em movimen-
to. “O Sebrae-SP para mim é 
um leque de possibilidades, 
porque agora eu estou cheia 
de ideias!”, finalizou.

PROGRAMA ALI
O Programa ALI Rural está 

com 90 vagas abertas para 
a região de Votuporanga na 
edição de 2025. As inscrições 
seguem até 31 de agosto no 
site https://contato.sebraesp.
com.br/alirural/ .  O objeti-
vo é apoiar produtores ru-
rais na adoção de inovações 
que possam aumentar a pro 
dutividade, reduzir custos e 

melhorar a gestão. Além do 
acompanhamento individu-
alizado, o programa prevê 
encontros coletivos e con-
sultorias.

INSCRIÇÕES
Podem participar do Pro-

grama ALI Rural produtoras 
e produtores ruais do Estado 
de São Paulo com ao menos 
um dos seguintes documen-
tos: CNPJ, sendo MEI Rural, 
micro ou pequena empre -
sa,  Declaração de Aptidão 
ao Pronaf (Dap),  Cadastro 
Nacional da Agricultura Fa-
miliar (Caf ), Número de Imó-
vel na Receita Federal (Nirf ), 
Inscrição Estadual, Registro 
de Pescador ou Cadastro de 
Atividades Econômicas da 
Pessoa Física (Caepf ).
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Por sete votos a três, na última 
segunda-feira, dia 2 de junho, a Câ-
mara Municipal de Jales aprovou, 
em sua 1823ª Sessão Ordinária, o 
Projeto de Lei Complementar nº 
5/2025, de autoria da Prefeitura, 
que altera a gestão da adminis-
tração de aposentadorias do Ins-
tituto Municipal de Previdência 
Social - IMPS de Jales, por meio da 
implementação da segregação 
de massa para a amortização do 
déficit atuarial do Regime Próprio 
de Previdência Social - RPPS da 
cidade.

Na ocasião da apreciação e 
votação, servidores públicos mu-
nicipais lotaram o Plenário da Casa 
Legislativa para acompanhar a dis-
cussão. Votaram contra o Projeto 
os vereadores Franciele Cristina 
Villa Matos (PL), Leandro Antonio 
Bigotto (PL) e Luís Especiato (PT).

Na propositura, o Poder Exe-
cutivo colocou que a adoção da 
segregação de massa é ato téc-
nico, legal, legítimo e necessá-
rio, com base na Portaria MTP nº 
1.467/2022 e na legislação vigen-
te, visando à adequação do RPPS 
às recomendações do Tribunal 
de Contas do Estado de São Paulo 
e à sustentabilidade financeira e 
atuarial do município.

A proposta cria o Fundo em 
Repartição para os servidores mu-
nicipais que estão a mais tempo 
em serviço, e o Fundo em Capi-
talização, voltado aos servidores 
que começaram a atuar mais re-
centemente.

Na Sessão Ordinária, Especiato 

afirmou não ter convicção de que 
o projeto seria bom. “Esse projeto, 
como o próprio nome diz, segre-
ga, divide os funcionários que 
vão continuar com o Fundo de 
Participação, que é o atual recurso 
do Instituto de Previdência, da 
seguinte forma: 229 aposentados, 
que se aposentaram a partir de 31 
de dezembro de 2015; 69 pensio-
nistas a partir de 31 de dezembro 
de 2017; 313 funcionários da ativa 
que ingressaram no serviço públi-
co a partir do dia 31 de dezembro 
de 2021, e todos os demais que 
ingressarem a partir de hoje. Vão 
ficar 611 funcionários vinculados 
ao Instituto, que hoje tem um 
regime chamado de Fundo de 
Participação”, iniciou.

“Mas teremos uma segunda 
categoria de funcionários, su-
postamente os segregados, sen-
do 1.258 pessoas da ativa, 255 
pessoas que se aposentaram 
até 2015 e 82 pensionistas que 
vêm antes de 2017, totalizando 
1.595 pessoas. Essas ficam com 
responsabilidade de um fundo 
chamado de Fundo de Repartição, 
que segundo o estudo – e eu não 
tenho essa convicção –, ele pode 
pagar os 255 aposentados e mais 
alguns que se aposentarem até 
daqui a três anos. A partir daí, a 
Prefeitura precisa colocar aportes 
neste Fundo de Participação para 
manter a aposentadoria”, explicou 
Especiato.

Em sua fala, ele detalhou que 
“os fundos criados para suporta-
rem a segregação de massa, nos 
termos da Lei Complementar, 

terão seus recursos orçamentá-
rios, financeiros e patrimoniais 
registrados em contabilidade se-
paradamente pelo IMPS de Jales”. 
“Isso quer dizer que não é possível, 
a não ser que um outro cálculo 
autuarial seja atualizado e prove 
que é possível passar alguém de 
um instituto para o outro. Nesse 
instituto vão ficar 1.595 pessoas e 
ele vai se extinguindo com a mor-
te. No futuro, não vai mais existir. 
Se amanhã – pois isso não vai cair 
agora, nessa administração – ou 
daqui a oito ou dez anos tivermos 
problema orçamentário no muni-
cípio, de não conseguir arcar com 
pagamento desses funcionários, 
eles ficam sem receber porque 
não podem receber do Instituto 
de Previdência que temos, com 
R$ 128 milhões em contas, como 
é hoje”, alertou.

Por sua vez, o vereador Rive-
lino Rodrigues (PP), mencionou 
que no dia 16 de maio, a Prefeitura 
protocolou junto ao Instituto de 
Previdência, toda a documenta-
ção relacionada ao novo cálculo 
autuarial para a sua deliberação, 
e que o IMPS não deu resposta 
acerca do assunto. “Outra questão: 
o Instituto está no cenário em que 
se encontra porque infelizmente 
ele já começou, há trinta anos, em 
uma situação prejudicada e quase 
falimentar. No final do primeiro 
mandato do Prefeito José Carlos 
Guisso, para suprir o não paga-
mento das contribuições ao Ins-
tituto, foram repassados diversos 
terrenos. E a função do Instituto 
de Previdência de qualquer local 
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Aprovado projeto que altera gestão de aposentadorias no IMPS de Jales

O Projeto foi aprovado por sete votos a favor e três contra

do Brasil não é ser dono de terre-
no, mas sim ter dinheiro em caixa 
para render juros. Alguns desses 
terrenos foram vendidos, mas a 
maioria deles ainda faz parte do 
patrimônio do Instituto”, apontou 
o Edil, que também citou situa-
ções envolvendo falta de repasses 
ao Instituto.

Rodrigues acrescentou ainda 
que “em um passado já distante, 
pessoas que se aposentaram nos 
cargos máximos, com poucos 
meses de contribuição – por força 
de ‘canetadas’, de portarias de ex-
-Prefeitos –, recebem seus abasta-
dos salários hoje pagos pela con-
tribuição”. “Então se esse assunto 
não for tratado com a seriedade 
devida agora, em um futuro bem 
próximo, todos estarão prejudi-
cados. Tenham confiança nas ati-
tudes que estão sendo tomadas. 
Estamos trabalhando em favor 
de uma adequação das contas 
porque hoje, em 2025, é muito 

fácil o Executivo aportar recurso 
para o Instituto – no ano passado, 
foram mais de R$ 7 milhões, fora a 
contribuição patronal. E aí, em um 
curto espaço de tempo, esse valor 
vai chegar à cifra de mais de R$ 30 
milhões. E onde ficam os investi-
mentos para a nossa cidade, no 
dia a dia? Não estamos fazendo as 
vezes de destruidores do presente 
e do futuro de cada um, não, mas 
sim estamos atuando como legis-
ladores em favor da nossa classe 
servidora”, salientou.

A vereadora Villa também se 
manifestou. “Sou contra o Projeto 
porque é uma falta de respeito 
com esta Casa Legislativa o prefei-
to mandar um projeto de setenta 
páginas às 16 horas [sendo que 
a Sessão Ordinária foi realizada a 
partir das 18h]. Tenho certeza de 
que aqui, ninguém conseguiu ler 
e, se conseguiu, não leu tudo. As 
partes que li, achei absurdas. Eu 
voto contra porque daqui a quatro 

anos, essa bomba vai estourar, e 
não é no colo de quem está lá [na 
administração] agora, mas no colo 
de quem vai entrar”, ressaltou.

Na ocasião, a edil também 
contra-argumentou um trecho 
da fala de Rodrigues. “Também 
temos que falar sobre o que o 
Riva citou, sobre os patrimônios. 
Hoje o Instituto tem patrimônio 
por dívidas que não foram pagas. 
Sabemos que qualquer investi-
mento que você fizer, tem o risco 
de perder ou ganhar. E em relação 
a um terreno parado lá, você não 
corre o risco de perder. Por isso 
meu voto é não”, reforçou Villa.

Posteriormente à votação na 
Sessão Ordinária, Rodrigues disse 
que “os terrenos, hoje, somam 
aproximadamente R$ 14 milhões 
de patrimônio, e que não ven-
dem por R$ 10 milhões”. “Se esse 
dinheiro estivesse aplicado, hoje 
teríamos mais de R$ 50 milhões”, 
argumentou.

Projeto de Lei que altera modo de escolha de cargos do 
Instituto de Previdência de Jales é aprovado pela Câmara

De autoria do Poder Executivo, 
o Projeto de Lei Complementar nº 
7/2025, que dispõe sobre altera-
ções da Lei Complementar nº 17, 
de 31 de maio de 1993, referente 
à forma de escolha dos membros 
dos conselhos e do superinten-
dente do Instituto Municipal de 
Previdência Social de Jales – IMPSJ, 
foi aprovado pela Câmara Munici-
pal por sete votos favoráveis e três 
contras, na 1823ª Sessão Ordiná-
ria, realizada na última segunda-
-feira, dia 2 de junho.

No documento, o Executivo 
coloca que a finalidade da altera-
ção é “promover maior represen-
tatividade dos servidores públicos 
municipais, por meio da efetiva 
participação de seus represen-
tantes organizados, especialmen-
te o Sindicato da categoria, nos 
principais órgãos de deliberação, 
fiscalização e investimento do 
Regime Próprio de Previdência 
Social (RPPS)”.

Também consta na proposi-
tura que “as mudanças propos-
tas fortalecem o controle social, 
promovem a qualificação dos 
dirigentes e conselheiros, além de 
garantir maior alinhamento com 
as normas e diretrizes estabeleci-
das pelo Ministério da Previdência 
Social”.

O vereador Luís Especiato (PT), 
que votou contrariamente ao 
Projeto juntamente com os edis 

Franciele Cristina Villa Matos (PL) 
e Leandro Antonio Bigotto (PL), se 
manifestou na Sessão Ordinária. 
“Esse projeto eu acho o maior 
absurdo. Trata de uma mudança 
na Lei 17, que aborda os critérios 
que tínhamos para os Conselhos e 
para nomear os superintendentes. 
Antes, o Conselho Deliberativo 
era formado por dois membros 
indicados pelo Prefeito, um pela 
Câmara e três eleitos. Era um con-
selho paritário. Esse conselho in-
dicava três nomes em uma lista 
tríplice, dentre os funcionários 
públicos titulares de cargos [efe-
tivos], para ser superintendente 
do Instituto”, contextualizou o 
parlamentar.

Ele explicou que, com a altera-
ção, o Conselho Deliberativo será 
formado por cinco pessoas e cinco 
suplentes, sendo três de livre esco-
lha do Prefeito, um indicado pelo 
Sindicato dos Servidores Públicos 
Municipais e um pela Câmara. 
“Pior: o parágrafo 1º da referida lei 
diz ‘os conselheiros serão prefe-
rencialmente de cargos efetivos’, 
ou seja, podem não ser, pode-se 
nomear uma pessoa que vem de 
Valinhos, Hortolândia, Santa Fé 
do Sul etc., que não tem nada a 
ver com o funcionalismo público”, 
disse Especiato, mencionando 
também que o Conselho Fiscal 
será formado por três de livre esco-
lha do chefe do Poder Executivo, 
um indicado pelo sindicato e um 

pelo Poder Legislativo.
Sobre o Comitê de Investi-

mentos, o edil também detalhou 
que é composto por cinco pesso-
as: três de livre escolha do Prefeito, 
um indicado pelo Sindicato e um 
pelo Poder Legislativo, “sendo 
todos os membros preferencial-
mente – ou seja, não necessaria-
mente – funcionários públicos”. 
“Os conselhos que vão cuidar do 
dinheiro estão totalmente nas 
mãos do Executivo. E o Presidente 
tem um poder de voto qualificado 
que vale dois. Acho isso o cúmulo 
do absurdo”, declarou Especiato.

O vereador Rivelino Rodrigues 
(PP) foi um dos que votou a favor 
do Projeto de Lei Complementar. 
“Não vamos entregar o Instituto 
aos leões. Ele deixou de cumprir o 
seu papel há muito tempo, e ficou 
muito fácil chegar todo o final de 
ano com a faca no pescoço do Pre-
feito, dizendo ‘queremos tantos 
milhões ou não teremos acordo’. 
Tivemos exemplo e debatemos, 
neste mesmo parlamento, ques-
tões de reparcelamento, lá atrás, 
e sempre o Executivo com a faca 
no pescoço. Então essa mudança 
do Conselho não é para entregar a 
chave do cofre dos R$ 70 ou R$ 80 
milhões que o Instituto tem apli-
cado. Isso é para que tenhamos 
uma gestão mais positiva e que o 
direito de todos à aposentadoria e 
pensões esteja e seja preservado”, 
finalizou.

Câmara também aprova projeto que facilita aposentadoria para servidores prejudicados pela Reforma da Previdência
No mesmo dia 2 de junho, 

a Câmara Municipal de Jales 
também aprovou,  porém 
de forma unânime, o Proje-

to de Lei Complementar nº 
6/2025, de autoria do Poder 
Executivo, que dispõe sobre 
alterações da Lei  Comple -
mentar nº 364, de 17 de de-

zembro de 2021, referente a 
aposentadorias de servido-
res municipais prejudicados 
pela Reforma da Previdência 
e extinção do Abono de Per-

manência.
No documento, o Execu-

tivo justificou que a ideia é 
possibilitar que servidores 
públicos municipais efetivos 
que, na época da Reforma da 
Previdência,  estavam pró-
ximos de atingir os critérios 
para seu benefício, mas fo-
ram prejudicados, agora pos-
sam se aposentar, seguindo 
alguns critérios.

Sobre a extinção do Abo-
no de Permanência,  a Pre -
feitura argumentou que tal 
medida “possibilita a renova-
ção do quadro de servidores 
públicos efetivos, fazendo 
com que ocorra a possível 
valorização dos mesmos”.

Na Sessão Ordinár ia ,  o 
vereador Luís Especiato (PT) 
disse concordar com parte 
do Projeto de Lei  Comple -
mentar. “No final desse pro-
jeto,  são excluídos alguns 
artigos de leis anteriores, re-
ferentes ao Abono de Perma-
nência. É [um benefício para] 
a pessoa que já tem todos os 
requisitos para se aposentar, 
mas continua trabalhando 
por dois mil e poucos reais. 

Não é um pagamento: é uma 
compensação ao Instituto 
de Previdência,  no mesmo 
valor da contribuição. Então 
supostamente essas pesso-
as estão trabalhando pelo 
valor desse Abono, porque 
o restante elas já têm como 
garantido”, explicou.

Em sua avaliação, “quem 
está trabalhando no serviço 
público tem o direito de ter 
o Abono de Permanência 
porque adquiriu, contribuiu 
todo o tempo, por quarenta 
ou 38 anos, por exemplo”. “Eu 
tenho direito ao Abono de 
Permanência [como servidor 
do Estado] e provavelmente 
não vou pedir.  E  o Estado 
quer que eu peça, porque ao 
invés de contratar um outro 
diretor e pagar seu salário, 
cujo piso inicial é de R$ 7 mil, 
o Estado vai ter o diretor com 
experiência, ficando [no car-
go] por R$ 2.130,00. O que 
onera a folha de pagamento 
não são os Abonos de Perma-
nência: são os cargos de con-
fiança”, afirmou Especiato.

Por sua vez,  o vereador 
Rivelino Rodrigues (PP) men-

cionou, em relação ao Abono 
de Permanência, que em Ja-
les há um grupo de 25 pesso-
as que o recebem e que nele, 
“a que ganha menos, recebe 
acima de R$ 5 mil, e tem até 
algumas que ganham mais 
de R$ 20 mil”.  “E tenho cer-
teza de que nos quadros de 
servidores municipais, temos 
pessoas que podem ocupar 
essas funções.  E  as  que já 
têm o tempo de aposenta-
doria,  que se aposentem”, 
declarou.

Em seguida, o parlamen-
tar falou sobre apontamen-
tos feitos pelo Tribunal de 
Contas nos relatórios refe-
rentes a contas de 2021 e 
2022 da cidade. “No balanço 
geral de 2021, referente ao 
Instituto de Previdência, [é 
relatado o trecho] ‘fazendo 
alusão à necessidade de di-
minuição do déficit do Ins-
tituto’. Nas contas de 2022, 
‘um aumento de 22,63% do 
déficit atuarial’. [Isso é] mais 
uma resposta que precisa 
ser dada à necessidade de 
mudança urgente”, finalizou 
Rodrigues.



Jales | 08 de Junho de 2025 | 

Gabriel Oliveira

SecCom

A5 | Local |

Prefeitura de Jales lança refis com até 100% de desconto 
em multas e juros para regularização de débitos

A Prefeitura de Jales lançou 
um novo Programa de Recupe-
ração Fiscal (REFIS), que oferece 

condições especiais para que 
os contribuintes possam quitar 
seus débitos tributários e não 
tributários inscritos em dívida 

ativa até o exercício de 2024. A 
iniciativa, proposta pelo pre-
feito Luis Henrique dos Santos 
Moreira e aprovada pela Câmara 
Municipal, tem como objetivo 
facilitar a regularização fiscal 
dos cidadãos e fortalecer as 
finanças do município.

A legislação estabelece que 
não será permitida a adesão 
de contribuintes que tenham 
parcelamentos anteriores em 
atraso. Neste caso, será neces-
sário retomar o parcelamento 
original para regularização da 
dívida.

O programa prevê descon-
tos que podem chegar a até 
100% sobre multas e juros para 
aqueles que optarem pelo pa-
gamento à vista. Quem preferir 
parcelar seus débitos também 
poderá contar com vantagens. 
O desconto será de 90% sobre 
multas e juros para pagamentos 
realizados em até duas parcelas, 
e de 80% para quem optar por 
quitar o débito em até três par-
celas. Cada parcela, no entanto, 
deverá ter o valor mínimo de 
R$ 60,00.

Os contribuintes interessa-
dos devem ficar atentos, pois o 
prazo para adesão ao REFIS vai 
até o dia 30 de junho de 2025. 
Após essa data, os benefícios 

oferecidos pelo programa não 
estarão mais disponíveis.

Para aderir ao programa, o 
contribuinte precisa estar no-
tificado pelo Departamento 
de Arrecadação e Fiscalização 
Fazendária e de Posturas da 
Secretaria Municipal de Fazen-
da e comparecer ao setor para 
formalizar o acordo. O procedi-
mento envolve a assinatura de 
um Termo de Confissão de Dívi-

da e Pagamento à Vista, no caso 
de quitação em parcela única, 
ou de um Termo de Confissão 
de Parcelamento de Dívida, 
com o pagamento da primeira 
parcela.

O Departamento de Arreca-
dação e Fiscalização Fazendária 
será responsável por apurar e 
calcular os débitos de cada con-
tribuinte, garantindo assim a 
formalização correta do acordo. 

Com essa ação, a Prefeitura de 
Jales busca não apenas oferecer 
aos cidadãos uma oportunida-
de para ficarem em dia com suas 
obrigações, mas também forta-
lecer a arrecadação municipal e 
investir em melhorias para toda 
a população.

Mais informações podem 
ser obtidas na Lei n. 5.816, publi-
cada no Diário Oficial do Municí-
pio, no dia 05 de junho de 2025.

Jales tem retração no mercado de trabalho em 
abril, mas comércio mantém fôlego

Após três meses consecu-
tivos de crescimento, Jales 
registrou em abril seu primeiro 
saldo negativo de empregos 
formais em 2025. Segundo os 
dados do CAGED divulgados 
nesta quarta-feira (29), foram 
463 admissões e 478 desliga-
mentos, resultando em uma 
perda líquida de 16 vagas. O 
estoque de empregos caiu 
para 12.265 vínculos ativos.

A queda foi impulsionada 
principalmente pela indústria, 
com 16 vagas a menos, e pelo 
setor de serviços, que fechou o 
mês com saldo de -12. A cons-
trução civil também manteve 
sua tendência de oscilação 
negativa, com perda de sete 
postos. A agropecuária, que 
tem menor representativida-
de, teve saldo de -1.

O comércio foi o único 
setor a registrar crescimen-
to, com saldo positivo de 20 
vagas, o que reforça sua im-
portância na sustentação do 

mercado local. Desde janeiro, 
o setor tem mantido uma traje-
tória de recuperação modesta, 
mas constante.

Mesmo com a retração de 
abril, o saldo acumulado do 
ano segue positivo, indicando 

que o mercado de trabalho 
jalesense ainda tem margem 
para reagir. No entanto, o re-
cuo registrado acende um 
alerta: parte do crescimento 
observado no primeiro trimes-
tre pode ter sido pontual, e a 

consolidação de novas vagas 
dependerá da retomada nos 
setores mais afetados, espe-
cialmente indústria e serviços, 
que juntos concentram mais 
de 60% dos vínculos ativos na 
cidade.
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12ª Conferência Municipal de Assistência Social 
de Jales será realizada no dia 12 de junho

A Prefeitura de Jales, por 
meio da Secretaria Municipal 
de Desenvolvimento Social 
e do Conselho Municipal de 
Assistência Social  (CMAS), 
realizará no próximo dia 12 
de junho, a 12ª Conferência 
Municipal de Assistência So-
cial, com o tema: “20 anos do 
SUAS: construção, proteção 
social e resistência”.

O evento tem como prin-
cipal objetivo promover um 
espaço democrático de di-
álogo e participação social, 
onde serão debatidos os prin-
cipais desafios e avanços da 
Política de Assistência Social, 

bem como propostas para 
novas diretrizes a serem im-
plementadas pelos órgãos 
governamentais e não gover-
namentais. A conferência visa 
realizar uma análise objetiva 
e concreta do impacto das 
ações na consolidação do 
Sistema Único de Assistência 
Social (SUAS) nos municípios, 
em especial em Jales.

A 12ª Conferência Munici-
pal acontecerá no Auditório 
Azizi, da Primeira Igreja Batis-
ta (PIB) de Jales, das 07h30 às 
12h, reunindo profissionais 
da área, representantes de 
organizações da sociedade 
civil,  usuários do sistema e 

toda a população interes-
sada em contribuir para o 
fortalecimento das políticas 
públicas de assistência social.

INSCRIÇÕES:
Para participar do even-

to,  os interessados devem 
realizar a inscrição até o 
dia 8 de junho, por meio do 
l ink:  https://forms.cloud.
microsoft/r/abSYYvTXVJ, que 
já estão abertas.

A participação da socie-
dade é fundamental para 
fortalecer o controle social 
e garantir a efetividade das 
políticas públicas que asse-
guram direitos e promovem 
a cidadania.A Conferência Municipal de Assistência Social acontecerá no Auditório Azizi, da PIB Jales

Departamento de Vigilância em Saúde promove capacitação para Agentes de Combate às Endemias
Na última segunda-feira, 02 

de junho, o Departamento de 
Vigilância em Saúde realizou 
uma importante capacitação 
voltada para a equipe de Com-
bate às Endemias. O encontro 
aconteceu na Base da Equipe 
de Endemias, localizada no pré-
dio do ARE, e teve como objeti-
vo fortalecer o conhecimento 
técnico e aprimorar as práticas 
de trabalho em campo.

Durante a capacitação, fo-
ram abordados temas funda-
mentais como a História da 
Saúde Pública no Brasil, o pro-
cesso de criação do Sistema 

Único de Saúde (SUS) e as prin-
cipais arboviroses que afetam a 
população, como Dengue, Zika 
e Chikungunya. Também foram 
discutidos cuidados no contro-
le de escorpiões, prevenção à 
leishmaniose e a importância 
da realização de visitas domici-
liares de qualidade.

Além dos aspectos teóricos, 
os participantes receberam 
orientações sobre o correto 
preenchimento dos impressos 
utilizados no trabalho diário e 
as atribuições específicas do 
Agente de Combate às Ende-
mias (ACE), reforçando o papel 
essencial desses profissionais 

na promoção da saúde e no 
controle de doenças.

O treinamento foi conduzi-
do por profissionais experien-
tes da área, entre eles Patrícia 
Albarelo, diretora do Departa-
mento de Vigilância em Saúde; 
Vanessa Luzia, chefe de divisão 
da equipe de combate às ende-
mias; e Alessandra, enfermeira 
da Vigilância Epidemiológica.

A iniciativa reforça o com-
promisso da Vigilância em Saú-
de com a capacitação contínua 
dos seus profissionais, garan-
tindo um serviço mais eficiente 
e qualificado na proteção da 
saúde pública.

Vereador solicita informações ao CONSIRJ envolvendo repasses e possível inadimplência de municípios

Especiato está  preocupado com possíveis inadimplências de municípios envolvendo 
repasses ao CONSIRJ

O vereador Luís Especiato 
(PT), por meio do Requerimento 
nº 99/2025, solicitou ao presi-
dente do Consórcio Intermu-
nicipal de Saúde da Região de 
Jales – CONSIRJ, Paulo Henri-
que Miotto, informações envol-
vendo as cidades consorciadas, 
com foco em repasses e possível 
inadimplência de municípios, 
entre outros tópicos. A propo-
situra foi aprovada por unani-
midade nesta segunda-feira, 
dia 2 de junho, na 1823ª Sessão 
Ordinária da Câmara Municipal 

de Jales.
“Muitas vezes escutamos 

pessoas falando ‘ah, o atendi-
mento é assim para o outro mu-
nicípio, e não é assim para Jales’, 
e sabemos que Jales é o muni-
cípio com maior contingente, 
e que demanda um percentual, 
acredito, maior do que todos 
os demais municípios”, colocou 
Especiato na Sessão.

Por conta disso, segundo o 
parlamentar, foi elaborado o Re-
querimento. “Estamos solicitan-
do as informações para saber-
mos: primeiro, qual é o percen-

tual de atendimento proporcio-
nal à população de cada um dos 
dezesseis municípios que fazem 
parte do consórcio; segundo, se 
todos estão adimplentes com 
a contribuição à Unidade de 
Pronto Atendimento - UPA, pois 
como é um consórcio, temos a 
contribuição de cada um dos 
municípios de acordo com a sua 
população e com aqueles que 
procuram a instituição; terceiro, 
se há alguma inadimplência, 
qual é o caminho tomado para 
notificar [a cidade inadimplen-
te]”, explicou o edil.

Civil prende traficante com quase 2 kg de drogas em Jales
No fim da tarde desta quar-

ta-feira (04), agentes da Dele-
gacia de Investigações Sobre 
Entorpecentes (DISE) de Jales 
prenderam um traficante no 
Bairro Big Plaza, com quase 
2Kg de drogas.Os policiais ha-
viam recebido informações 
de que um morador daquele 
bairro, já bastante conheci-
do nos meios policiais, estava 
escondendo drogas em um 
pasto nas proximidades de sua 
residência. Os investigadores 

então se camuflaram no mata-
gal e permaneceram à espreita, 
assim conseguiram observar 
o momento exato em que o 
até então suspeito adentrou 
no local e pegou algo em uma 
vegetação.

Imediatamente, acionaram 
as viaturas que estavam nas 
imediações, que localizaram o 
investigado e lhe deram ordem 
de parada, a qual não foi obe-
decida, tendo ele iniciado fuga. 
A fim tentar se desvencilhar, 
o investigado entrou em uma 

residência e arremessou vários 
objetos por cima do muro.

Os policiais conseguiram 
alcançá-lo e abordá-lo, tendo 
então efetuado buscas e locali-
zado os objetos arremessados 
pelo investigado. Ao todo, fo-
ram encontrados dois tijolos de 
maconha que pesaram 1.709 
gramas, 18g de Skunk, 11g de 
haxixe, além de uma faca e três 
balanças de precisão.O indiví-
duo foi preso em flagrante por 
tráfico de drogas e permanece-
rá à disposição da Justiça.
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A Prefeitura de Jales, por 
meio da Secretaria Municipal 
de Saúde, realizará nos dias 16 
e 17 de junho, um Drive-Thru de 
Vacinação contra a Influenza, 
no Comboio Municipal, das 17h 
às 20h.

A ação tem como objetivo 
ampliar a cobertura vacinal e faci-

litar o acesso da população à va-
cina, especialmente para quem 
tem dificuldade de comparecer 
às unidades de saúde durante o 
horário comercial. A vacinação 
no formato drive-thru permite 
que as pessoas recebam a dose 
sem precisar sair do veículo, ga-
rantindo agilidade e segurança.

No drive-thru serão vacina-

das pessoas acima de 6 anos. Já 
as crianças de 6 meses até 5 anos, 
11 meses e 29 dias deverão ser 
imunizadas no Núcleo Central de 
Saúde, no Jardim Monterey, que 
estará aberto nos dias 16 e 17 de 
junho, no horário do drive-thru, 
das 17h às 20h, atualizando as 
demais vacinas do Calendário 
Nacional de Vacinação.

A Secretaria de Saúde reforça 
a importância da imunização, 
principalmente para os grupos 
mais vulneráveis, como idosos, 
gestantes, crianças, pessoas com 
comorbidades e profissionais da 
saúde e da educação.

A vacina contra a gripe ofere-
cida pelo SUS é trivalente, prote-
gendo contra os principais vírus 

Dados do Censo 2022, divul-
gados nesta sexta-feira, 6, pelo 
Instituto Brasileiro de Geografia e 
Estatística (IBGE) confirmam que 
os católicos apostólicos romanos 
permanecem como o grupo re-
ligioso predominante em Jales. 
Mais da metade da população, 
24.318 moradores, o que repre-
senta 55,7% do total de 48.776 
pessoas pertencem a essa religião. 
Em seguida, aparecem os evangé-
licos que somam 14.005 morado-
res ou 32% do total. Outros 3.486 
moradores, ou 8%, declararam 
aos recenseadores que professam 
outra denominação, enquanto 
1.838 ou 4,2% disseram que não 
têm religião. Não há números 
disponíveis sobre a distribuição 
religiosa dos Censos anteriores. 

Em cidades vizinhas a propor-
ção é semelhante. Fernandópolis, 
por exemplo, tem 54.9% de cató-
licos, 30,6% de evangélicos, 8,8% 
seguindo outras religiões e 5,7% 
sem nenhuma profissão de fé.

Votuporanga, que recente-

mente passou a ser sede de Dioce-
se, tem 54,6% de católicos, 28,8% 
de evangélicos, 10,6% de outras 
religiosidades e 5,9% se declaran-
do sem religião. 

São José do Rio Preto, que 
acaba de se tornar Arquidiocese, 
tem 51% de católicos, 28,6% de 
evangélicos, 12,3% de outras reli-
giosidades e 7,9% sem nenhuma.

Santa Fé do Sul tem 53,8% de 
católicos, 30,5% de evangélicos, 
9,3% de outras religiosidades e 
6,4% sem religião.

DISTRIBUIÇÃO NACIONAL
O grupo dos evangélicos foi 

o que mais cresceu entre 2010 e 
2022 (5,3 pontos percentuais), 
segundo o IBGE, já que, segundo 
o Censo anterior, de 2010, eles 
representavam 21,6% dos brasilei-
ros, um pouco mais de um quinto 
da população.

Apesar disso, o instituto mos-
trou que o ritmo de crescimento 
dessa religião caiu. De 2000 para 
2010, por exemplo, a alta havia 
sido de 6,5 pontos percentuais (de 
15,1% para 21,6%). De 1991 para 
2000, o avanço tinha sido de 6,1 
pontos percentuais (de 9% para 
15,1%).

Os sem religião, que incluem 
qualquer pessoa que não se 
identifica com nenhuma deno-
minação e aquelas que não têm 

qualquer fé (ateus e agnósticos), 
também cresceram, de 7,9%, em 
2010, para 9,3%, em 2022.

Outro fenômeno percebido 
pela pesquisa foi o crescimento 
das religiões de matriz africana, 
como umbanda e candomblé, 
que passaram de 0,3% em 2010 
para 1% em 2022.

O levantamento mostra que 
26,9% dos brasileiros, ou seja, mais 
de um quarto da população, se 
identificavam como evangéli-
cos, mas apesar do crescimento 
da proporção de evangélicos na 
população brasileira os católicos 
ainda eram maioria em 4.881 mu-
nicípios brasileiros. Em 20 deles, 
dos quais 14 estão no Rio Grande 
do Sul, os católicos superavam 
95%.  

De acordo com o Censo, a pro-
porção de católicos aumenta de 
acordo com a idade, a partir de 
30 anos. Entre os que têm 20 a 29 
anos, por exemplo, 51,2% diziam 
seguir essa denominação. Na po-
pulação com 80 anos ou mais, o 
percentual chegava a 72%.

Em 2022, o catolicismo liderou 
em todas as grandes regiões do 
país, com maior concentração no 
Nordeste (63,9%) e no Sul (62,4%). 
Os evangélicos, por sua vez, es-
tavam em maior proporção no 
Norte (36,8%) e no Centro-Oeste 
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Mais da metade dos jalesenses são católicos. Um terço é evangélico
Do total de 48.776 
habitantes de Jales, 
24.318 moradores, 
ou 55,7% do total são 
católicos

(31,4%).
A maior concentração dos 

que se declararam espíritas era no 
Sudeste (2,7%), e os umbandistas 
e candomblecistas estavam mais 
presentes no Sul (1,6%) e no Su-
deste (1,4%). O Sudeste (10,5%) 
também reunia a maior quantida-
de de pessoas sem religião.

Embora os católicos apos-
tólicos romanos fossem maioria 
em todos os grupos de idade, a 
proporção desse grupo variou 
entre 52,0%, na faixa etária de 10 a 
14 anos, a 72,0% na faixa etária de 

80 anos ou mais.
Em 2022, o catolicismo pre-

dominou em todas as categorias 
de cor ou raça, chegando a 60,2% 
entre as pessoas brancas. Pesso-
as de cor ou raça indígena apre-
sentaram a maior proporção de 
evangélicos (32,2%). As maiores 
proporções de espíritas (3,2%), 
outras religiosidades (13,6%) e 
sem religião (16,2%) se encontra-
vam entre pessoas de cor ou raça 
amarela.

As tradições indígenas (24,6%) 
e os católicos (7,8%) foram os gru-

pos religiosos que apresentaram 
as maiores taxas de analfabetismo 
das pessoas de 15 anos ou mais. 
Já os grupos religiosos com as 
menores taxas de analfabetismo 
foram pessoas que se declararam 
espíritas (1,0%) e os umbandistas/
candomblecistas (2,4%).

Em 2022, os espíritas foram 
os que apresentaram a menor 
proporção de indivíduos sem 
instrução e com ensino funda-
mental incompleto (11,3%), e o 
maior percentual de nível superior 
completo (48,0%).

O principal templo católico de Jales, a Catedral Diocesana Nossa Senhora da Assunção, 
comporta mais de mil fiéis sentados e está sendo ampliada

  Prefeitura de Jales realizará Drive-Thru de Vacinação contra a Influenza nos dias 16 e 17 de junho, no Comboio Municipal

Um Drive-Thru de Vacinação contra a Influenza, será 
realizado no Comboio Municipal, das 17h às 20h, nos dias 16 

e 17 de junho

Vereadores aprovam projeto da Prefeitura que cria cargos efetivos e gratificações
A Câmara Municipal de Jales 

aprovou por unanimidade o Proje-
to de Lei Complementar nº 3/2025, 
de autoria do Poder Executivo, que 
cria dez cargos efetivos de Agente 
de Educação Infantil, seis de Analis-
ta de Recursos Humanos e quatro 
de Analista Tributário, e também 
cria gratificações para diferentes 
funções.  A votação, realizada na úl-
tima segunda-feira, dia 2 de junho, 
na 1823ª Sessão Ordinária da Casa 
Legislativa, foi acompanhada por 
servidores municipais, que lotaram 
o Plenário.

A Prefeitura explica, na pro-
positura, que “o presente projeto 
visa à criação de novos cargos com 
o objetivo atender à crescente 
demanda por serviços públicos 
de qualidade e reforçar a estrutura 
administrativa municipal, garan-
tindo eficiência no atendimento 
à população e respeito aos princí-
pios da legalidade, moralidade e 
eficiência”, e que “O projeto tam-
bém propõe a alteração do caput 
do Art. 1º da Lei Complementar nº 
178/2009, para adequar a conces-
são de gratificações de função aos 
servidores que exercem funções 
específicas”.

De acordo com o referido Arti-
go 1º, “Ficam criadas a Gratificação 
de Função de Lavadeira, a Grati-
ficação de Função de Faxineira, a 
Gratificação de Função de Meren-
deira e a Gratificação de Função de 
Babá para os servidores ocupantes 
de cargos de Auxiliar de Serviços 
Gerais - ASG, de Auxiliar de Serviços 
Especiais - ASE, Auxiliar de Serviços 

influenza em circulação no Brasil: 
influenza A (H1N1), influenza A 
(H3N2) e influenza B. A vacina 
não causa gripe e pode ser apli-
cada simultaneamente com ou-
tros imunizantes do Calendário 
Nacional de Vacinação. Crianças 
que vão receber a vacina pela 
primeira vez devem tomar duas 
doses, com um intervalo de 30 
dias. A proteção contra a gripe 
começa entre duas a três sema-
nas após a aplicação.

A imunização tem como 
objetivo a redução das compli-
cações, internações e a mortali-
dade decorrentes das infecções 
pelo vírus.

DOCUMENTOS NECESSÁ-
RIOS:

Para receber a vacina, é ne-
cessário apresentar o CPF e a 
carteira de vacinação.

A secretária municipal de 
Saúde, Nilva Gomes Rodrigues 
de Souza, destaca que a vaci-
nação é a melhor forma de pre-
venção contra complicações 
causadas pelo vírus da gripe. 
“Contamos com a participação 
da população para garantir a 
proteção de todos, especial-
mente neste período de maior 
circulação de vírus respiratórios”, 
afirmou.

A Prefeitura reforça o com-
promisso com a saúde pública 
e convida todos os munícipes a 
participarem da campanha. A 
vacinação é gratuita e salva vidas.

Educacionais – ASE, Auxiliar de 
Limpeza, Agente de Educação 
Infantil, que respectivamente, 
exercem essas funções nas Escolas 
Municipais de Educação Infantil - 
EMEIs, Centro Dia do Idoso, Casa do 
Migrante, Paço Municipal, Secreta-
ria Municipal de Esportes e Lazer, 
Secretaria Municipal de Cultura e 
Turismo, Secretaria Municipal de 
Desenvolvimento Social (sede), 
CRAS, CREAS e Velório Municipal”.

Na Sessão Ordinária, onde to-
dos os Vereadores se manifestaram 
a favor do projeto, a Vereadora 
Andrea Cristina Moreto Gonçalves 
(PODE) ressaltou a importância dos 
servidores públicos. “Dedico minha 
palavra à classe de trabalhadores 
muitas vezes invisibilizada, mas 
absolutamente essencial para o 
funcionamento e a dignidade dos 
nossos espaços de acolhimen-
to: os profissionais de lavanderia, 
cozinheira e de limpeza de vários 
departamentos do município. 
Esses trabalhadores não apenas 
lavam roupas, limpam ou prepa-
ram refeições, cuidam, acolhem: 
garantem que cada pessoa atendi-
da nesses espaços possa viver com 
um mínimo de conforto, higiene, 

dignidade e, sobretudo, com o 
sentimento de estar em um lugar 
onde alguém se importa”, disse.

A parlamentar também dedi-
cou o uso da palavra às Agentes de 
Educação do município. “Mais uma 
classe sendo reconhecida. Quero 
falar sobre a importância de valori-
zarmos as pessoas, especialmente 
aquelas que se dedicam com amor 
e responsabilidade ao cuidado e à 
formação dos nossos pequenos 
cidadãos. Refiro-me com muito 
orgulho às Agentes de Educação 
Infantil, profissionais que atuam 
nas EMEIS de nosso município e 
exercem uma função essencial, e 
que por muito tempo não tiveram 
o devido reconhecimento. Es-
sas profissionais merecem nosso 
aplauso e respeito, pois são elas 
que acolhem, cuidam e auxiliam 
no desenvolvimento das nossas 
crianças nos primeiros anos de 
vida”, salientou.

Por fim, Moreto salientou a 
conquista das gratificações. “É uma 
valorização merecida por todo 
o empenho e a dedicação diária. 
Essa vitória não é uma questão 
financeira. É sobretudo um ato de 
justiça. Lutamos e continuaremos 

lutando por políticas públicas que 
garantam respeito, condições de 
trabalho e reconhecimento justo a 
todos os trabalhadores e todas as 
trabalhadoras. Parabéns, Agentes 
de Educação Infantil, e a todas as 
profissionais Auxiliares de Limpe-
za. É um momento histórico para 
vocês”, declarou.

O Presidente da Câmara, Vere-
ador Bruno Henrique de Paula (PL), 
também parabenizou os servido-
res públicos presentes na Sessão. 
“Desde 2021, fizemos algumas 
reuniões aqui na Câmara. Sobre 
as Agentes de Educação Infantil, é 
uma luta pela qual vocês passaram, 
e agora serão coroadas por tudo 
aquilo que fizeram. Serão reconhe-
cidas e respeitadas. Vão receber a 
dignidade que merecem. Agora 
chegou o momento de vocês”, 
disse o Edil.

As palavras também foram 
direcionadas aos profissionais 
Auxiliares de Limpeza. “São pes-
soas que realmente têm feito a 
diferença onde atuam. Hoje vocês 
estão sendo valorizados pelo tra-
balho que fazem e serão coroados 
por tudo aquilo pelo que lutaram”, 
finalizou.
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Polícia Federal de Jales deflagra operação contra crimes eleitorais em Parisi
A Polícia Federal  defla-

grou, na manhã desta quar-
ta-feira, 4 de junho, em Votu-
poranga, a Operação “VILAS”, 
fruto de investigação para 
repr imir  cr imes de fraude 

em dezenas de inscr ições 
eleitorais realizadas no Car-
tório Eleitoral daquele mu-
nicípio para transferência de 
eleitores para o município 
de Par is i -SP,  com possível 
induzimento de eleitores e 

falsificação de documentos.
Um Mandado de Busca 

e Apreensão expedido pelo 
Juízo de Garantias  de São 
José do Rio Preto foi  cum-
prido em Votuporanga, com 
o objetivo de apreender do-

cumentos,  celulares  e  mí-
dias relacionados à prática 
dos crimes em investigação, 
além de outros elementos 
de prova. No local, constata-
do como sendo a residência 
de um ex-vereador do muni-
cípio de Parisi, foram apre-
endidos celulares e compu-
tadores.

Os materiais apreendidos 
foram encaminhados para o 
setor técnico-científico da 
Polícia Federal para análise 
e real ização de perícia.  As 
investigações prosseguem 
para identificar todos os en-
volvidos, buscando identifi-
car a extensão da participa-
ção dos eleitores, bem como 
a identificação de eventuais 
mandantes dos crimes.

Os invest igados pode -
rão,  de acordo com a Lei 
4.737/65 (Código Eleitoral), 
entre outros, responder pe-
los crimes do art. 289 - ins-
crever  f raudulentamente 
eleitor, com pena de reclu-
são de até 5 anos e multa; do 
art. 290 - induzir alguém a se 

inscrever eleitor com infra-
ção das normas eleitorais, 
com pena de reclusão de até 
2 anos e multa; do art.  353 
- fazer uso de documentos 
fa ls i f icados ou alterados, 
com pena de reclusão de até 
5 anos e multa.

A Pol íc ia  Federal  Jales, 
que atua em uma circuns-

crição de 44 municípios da 
região, em conjunto com a 
Justiça Eleitoral, vem reali-
zando diversas ações dedi-
cadas ao combate de crimes 
eleitorais. A operação reali-
zada nesta data é a terceira 
deste ano e  a  quinta  re la-
cionada ao pleito eleitoral 
municipal de 2024.

Assalto a joalheria termina com recuperação de 
197 peças de ouro e prisão do envolvido

Na tarde da sexta-feira, dia 
30 de maio, por volta das 14h, 
um criminoso invadiu uma joa-
lheria localizada na região cen-
tral de Santa Fé do Sul. Fingindo 
ser cliente, o indivíduo pediu 
para ver o mostruário com joias 
e peças de ouro. No momento 
em que o material foi apresen-

tado pela funcionária, ele sacou 
uma arma e anunciou o assalto.

Após o crime, o autor fugiu 
em um veículo semelhante a 
uma picape Saveiro. Com ima-
gens obtidas por câmeras de 
segurança, a equipe identificou 
o veículo e chegou até uma 
residência em Rubinéia.

No local, a polícia encon-

trou o carro usado no crime 
estacionado e, nos fundos do 
terreno, um mostruário pratica-
mente completo com 197 joias 
roubadas – entre gargantilhas, 
pulseiras e anéis.

Durante o patrulhamento, 
os policiais localizaram o sus-
peito e uma testemunha em 
outro veículo. Na residência, 

também foi encontrado um 
simulacro de pistola usado no 
crime, munições de calibre .38 
e .32 (sendo uma deflagrada), 
além de R$ 300 em espécie, 
proveniente da venda de uma 
das peças roubadas. O celular 
do suspeito também foi apre-
endido.

Toda a ocorrência foi apre-
sentada à autoridade policial 
da Central de Polícia Judiciária 
de Jales, onde foram realizados 
os procedimentos legais. O 
autor segue à disposição da 
Justiça. A investigação pros-
segue para identificar outros 
envolvidos, inclusive possíveis 
receptadores das joias.
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Os alunos da Escola Estadual 
Juvenal Giraldelli, de Jales, mos-
traram talento, dedicação e espí-
rito esportivo ao conquistarem 
expressivas vitórias na fase da 
Diretoria de Ensino dos Jogos 
Escolares do Estado de São Paulo 
(Jeesp), realizada no mês de maio. 
As equipes da escola se desta-
caram em várias modalidades, 
acumulando medalhas de ouro, 
prata e mostrando grande poten-
cial esportivo.

As conquistas foram:
• Xadrez por equipe – Medalha 

de ouro
• Xadrez individual – Medalha 

de prata
• Damas feminino – Medalha 

de ouro
• Damas masculino – Medalha 

de prata
• Tênis de mesa em equipe fe-

minino – Medalha de ouro
• Tênis de mesa em duplas 

masculino – Medalha de ouro
• Vôlei feminino – Medalha de 

prata
• Futsal masculino – Medalha 

de ouro
As equipes que conquistaram 

medalhas de ouro seguem agora 
para a fase regional dos jogos, 
levando consigo a expectativa de 
representar Jales com o mesmo 
empenho e excelência demons-
trados até aqui.

A professora de Educação Fí-
sica, Luciana Cristina Barraviera 
Fernandes, responsável pela pre-
paração dos atletas, ressaltou o 
comprometimento dos alunos 
e o trabalho em equipe como fa-
tores decisivos para os ótimos 
resultados.

O diretor da unidade, Jonas 
Negro Gerez Sanches, parabeni-
zou todos os participantes: “Esta-
mos imensamente orgulhosos dos 
nossos alunos. Essas conquistas 
mostram o valor do esporte como 
ferramenta de desenvolvimento 
pessoal e social. Parabéns a todos 
os atletas e à equipe envolvida”.

Toda a comunidade escolar se 
une em celebração pelas vitórias 
e já está na torcida pelas próximas 
fases. A E.E. Juvenal Giraldelli se-
gue reafirmando seu compromis-
so com a formação integral dos 
estudantes, valorizando tanto o 
desempenho acadêmico quanto 
o esportivo.
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Jogos Olímpicos Escolares 2025 foram sucesso de 
participação, integração e inclusão nas escolas

Com o encerramento das 
competições e a entrega das 
medalhas para a categoria Sub-
9, realizados na manhã desta 
quarta-feira, dia 4 de junho, foi 
oficialmente concluída a segun-
da edição dos Jogos Olímpicos 
Escolares de Jales, promovida 
pela Prefeitura de Jales, por 
meio da Secretaria Municipal 
de Educação, em parceria com 
as Secretarias de Esportes e La-
zer e de Comunicação. O even-
to, que já faz parte do calendá-
rio anual da Rede Municipal de 
Ensino, mais uma vez superou 
as expectativas e proporcionou 
momentos inesquecíveis para 
alunos, professores, famílias e 
toda a comunidade escolar, em 
uma verdadeira celebração de 
esporte, arte e inclusão.

Com a participação de to-
das as escolas da Rede Munici-
pal – E.M. Prof. Alberto Gandur, 
E.M. Profa. Eljácia Moreira, E.M. 
Profa. Jacira de Carvalho, E.M. 
Prof. João Arnaldo Andreu Ave-
lhaneda, E.M. Profa. Elza Pirro 
Viana, E.M. Profa. Maria Olympia 
Braga Sobrinho e E.M. Profa. Ira-
cema Candeo (Lola) – além das 
escolas particulares Colégio XV 

de Abril e Cooperjales Objetivo, 
os jogos reuniram centenas de 
alunos do 1º ao 5º ano em uma 
grande celebração de união, 
respeito e superação.

A abertura oficial, realizada 
no dia 27 de maio no Ginásio 
Municipal de Esportes “Walde-
mar Lopes Ferraz”, foi marcada 
por belíssimas apresentações 
artísticas, cuidadosamente pre-
paradas pelos professores de 
Arte das escolas. Com o tema “O 
Brasil e a luta pela equidade”, os 
alunos emocionaram o público 
e trouxeram importantes refle-
xões sobre respeito às diferen-
ças, igualdade e inclusão social.

Nos dias 28 e 29, o Estádio 
Municipal “Roberto do Valle 
Rolemberg” recebeu as compe-
tições esportivas. Corridas, sal-
tos e arremessos empolgaram 
os alunos, que demonstraram 
espírito esportivo, dedicação e 
muita alegria em cada disputa. 
Destaque também para a ver-
são paralímpica dos jogos, que 
garantiu a participação ativa 
dos alunos da educação espe-
cial, reforçando o compromisso 
da rede com a inclusão e a valo-
rização de cada estudante.

A festa de encerramento, 

no dia 30 de maio, voltou a lo-
tar o Ginásio Municipal, com 
novas apresentações culturais 
e a celebração dos valores que 
os jogos promoveram ao longo 
dos quatro dias: cooperação, 
amizade, respeito e superação. 
As atividades foram concluídas 
oficialmente no dia 4 de junho, 
com a realização das últimas 
competições e a emocionante 
entrega das medalhas para a 
categoria Sub-9, fechando com 
chave de ouro mais uma edição 
de sucesso. As competições que 
envolveram os alunos dessa 
categoria precisaram ser trans-
feridas para esta quarta-feira 
em função das condições climá-
ticas e das baixas temperaturas 
registradas em Jales no dia 29 
d e maio.

O coordenador de Arte e 
Educação Física da Secretaria 
de Educação de Jales, professor 
Tiago Luís de Melo, idealiza-
dor do projeto, comemorou o 
sucesso do evento e destacou 
o envolvimento de todos os 
professores, diretores, funcio-
nários, alunos e familiares.

“Mais uma vez, nossos Jo-
gos Olímpicos Escolares cum-
priram seu papel de promo-

A vice-prefeita e secretaria de Educação Marynilda Cavenaghi participou da cerimônia 
de encerramento dos Jogos Olímpicos Escolares, ao lado de servidores da secretaria de 

Educação e do mascote Jalito

ver não apenas o esporte, mas 
também a integração, a arte e, 
principalmente, a inclusão. Ver 
a alegria dos alunos, a partici-
pação das famílias e o compro-
metimento dos nossos profis-
sionais nos motiva a continuar 
fortalecendo esse projeto ano 
após ano”, destacou Tiago.

A vice-prefeita e secretária 
municipal de educação, Ma-
rynilda Cavenaghi, que esteve 

presente na cerimônia de en-
cerramento, também celebrou 
o sucesso do evento e fez ques-
tão de agradecer a todos os 
envolvidos.

“Quero parabenizar e agra-
decer imensamente aos nos-
sos professores, equipes ges-
toras, funcionários, alunos e 
familiares que abraçaram essa 
proposta com tanto carinho e 
dedicação. Os Jogos Olímpicos 

Escolares são mais do que uma 
competição, são uma oportu-
nidade de promovermos va-
lores, trabalharmos a inclusão, 
a empatia e o respeito. Estou 
muito orgulhosa de ver o quan-
to nosso trabalho coletivo faz 
a diferença na vida das nossas 
crianças e na construção de 
uma educação cada vez mais 
humana e transformadora”, 
afirmou Marynilda.

Alunos da E.E. Juvenal Giraldelli brilham na fase da Diretoria de Ensino dos Jeesp e conquistam diversas medalhas

Exame de Graduação de Faixas de Karatê reúne dezenas de atletas no Ginásio Municipal

A Academia Team Resende 
realizou no último sábado, dia 31 
de maio, o Exame de Graduação 
de Faixas de Karatê dos alunos 
do núcleo de Jales. O evento, que 
aconteceu no Ginásio Munici-
pal de Esportes Waldemar Lopes 
Ferraz, contou com a participa-
ção de dezenas de praticantes, 
de diferentes idades e níveis, que 
demonstraram suas habilidades 
nas tradicionais práticas do karatê 
Shotokan, como kihon (técnicas 
básicas), kata (sequência de movi-
mentos) e kumite (luta).

A realização do exame foi 
possível graças à parceria com 
a Prefeitura Municipal de Jales, 

por meio da Secretaria Municipal 
de Esportes, que cedeu a estru-
tura do ginásio e ofereceu todo 
o suporte necessário. A organi-
zação fez questão de agradecer, 
especialmente, ao secretário Wilter 
Guerzoni, pela presença no evento 
e pelo apoio constante à formação 
esportiva de crianças e jovens do 
município.

De acordo com o responsável 
pela Academia Team Resende, o 
sensei Edson de Freitas Resende, os 
exames de graduação são realiza-
dos de forma semestral, sempre se-
guindo critérios técnicos rigorosos 
e o tempo mínimo necessário para 
a evolução dos alunos nas faixas. 
Em Jales, os praticantes mostraram 

não apenas domínio técnico e pre-
paro físico, mas também valores 
fundamentais do karatê, como dis-
ciplina, respeito, foco e superação.

O calendário de exames segue 
ao longo do mês de junho, com 
etapas programadas em diversas 
cidades da região, como Santa 
Clara d’Oeste e São José do Rio 
Preto, reforçando o compromisso 
da Team Resende com o desenvol-
vimento esportivo e social.

Agradeço, mais uma vez, à Pre-
feitura de Jales pelo incentivo e 
apoio, destacando que iniciativas 
como essa são fundamentais para 
a formação cidadã e esportiva 
da juventude, destacou o sensei 
Edson de Freitas Resende.
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Fatecs prorrogam prazo de 
inscrição para o Vestibular

O candidato do pro-
cesso seletivo das Facul-
dades de Tecnologia do 
Estado (Fatecs) para o se-
gundo semestre de 2025 
ganhou mais tempo para 
se inscrever. O prazo de 
encerramento das inscri-
ções foi prorrogado até 
quinta-feira (12), às 20 
horas. O interessado em 
disputar uma das 12.550 
vagas em cursos superiores 
de tecnologia gratuitos, 
presenciais e a distância, 
deve se inscrever pelo site 
vestibular.fatec.sp.gov.br. 
A prova será aplicada em 
29 de junho.

Para concorrer a uma 
das vagas do Vestibular das 
Fatecs, o candidato precisa 
ter concluído ou estar cur-
sando o Ensino Médio ou 
equivalente, desde que no 
ato da matrícula, compro-
ve a conclusão do curso.

Somadas às 12.550 va-
gas do processo seletivo, 
as Fatecs oferecem outras 
7.470 aos candidatos do 
Provão Paulista, totalizan-
do 20.020 vagas para o se-
gundo semestre de 2025. 
As informações sobre cur-
sos, vagas, períodos e uni-
dades participantes estão 
disponíveis no site.

INSCRIÇÕES
A inscrição para o Ves-

tibular das Fatecs deve ser 
feita exclusivamente pela 
internet, até as 20 horas, 
do dia 12 de junho. O in-
teressado deve preencher 
a ficha, o questionário so-
cioeconômico e pagar a 
taxa de R$ 50, conforme 
orientações disponíveis no 
Manual do Candidato e na 
Portaria do Vestibular. 

No momento da inscri-

ção, é possível escolher um 
curso em primeira opção e 
optar por outro, em qual-
quer Fatec e período. Nes-
se caso, o candidato deve 
fazer mais de uma inscrição 
e pagar a taxa correspon-
dente para cada uma.

As Fatecs disponibili-
zam computador e acesso 
à internet a quem quiser 
fazer a inscrição no Vesti-
bular. Cabe ao interessado 
entrar em contato com a 
unidade para saber data e 
horário de atendimento.

Confira as próximas 
etapas do calendário do 
Vestibular das Fatecs para 
o segundo semestre de 
2025:

• 12 de junho, até as 20 
horas: período de inscri-
ções para o Vestibular

• 25 de junho, a partir 
das 17 horas: divulgação 
dos locais de prova; 

• 29 de junho, às 13 ho-
ras: prova do Vestibular das 
Fatecs

• 14 de julho, a partir 
das 15 horas: classificação 
geral e primeira chamada 
para matrícula

• 15 a 17 de julho: matrí-
cula da primeira chamada

• 22 de julho, a partir 
das 15 horas: divulgação 
da segunda chamada

• 23 e 24 de julho: matrí-
cula da segunda chamada

PROVÃO PAULISTA
É importante destacar 

que o processo seletivo das 
Faculdades de Tecnologia 
do CPS e o Provão Paulista 
são independentes e ofe-
recem vagas distintas. As 
vagas das Fatecs não pre-
enchidas no Provão Paulis-
ta para segundo semestre 
de 2025 foram transferidas 
para Vestibular.

Inovações e temas contemporâneos marcaram a 
Semana Acadêmica de Fisioterapia do UNIJALES

Para quem busca uma for-
mação de excelência, com clí-
nica-escola ativa, professores 
altamente qualificados e inser-
ção real no mercado, a Semana 
Acadêmica de Fisioterapia do 
UNIJALES confirmou mais uma 
vez o diferencial do curso. Rea-
lizado entre os dias 19 e 23 de 
maio, o evento trouxe palestras 
com egressos, aprofundamen-
to em áreas específicas da atua-
ção fisioterapêutica e reflexões 
sobre os desafios e possibilida-
des do mercado atual.

A abertura foi conduzida 
pelo fisioterapeuta Erik Luciano 
Facholi, egresso do UNIJALES e 
especialista em Pilates Clínico. 
O tema abordado foi “A Impor-
tância do Pilates Clínico na Fi-
sioterapia”, técnica baseada nos 
princípios de controle motor, 
respiração e alinhamento pos-
tural. Utilizado como recurso 
terapêutico, o Pilates Clínico é 

aplicado no tratamento e na 
prevenção de disfunções mus-
culoesqueléticas, contribuindo 
para a reabilitação de pacientes 
com dor crônica, desvios pos-
turais, alterações articulares e 
pós-operatórios ortopédicos.

Na terça-feira, o fisiotera-
peuta Rafael Valeretto Gia-
cometi, com experiência em 
pós-operatório Bucomaxilo 
Facial, trouxe à tona o tema “A 
Abordagem da Fisioterapia 
nas Disfunções da ATM”. A ar-
ticulação temporomandibu-
lar (ATM) é responsável pelos 
movimentos da mandíbula e 
está diretamente relacionada 
a funções como mastigação e 
fala. As disfunções da ATM po-
dem provocar dores de cabeça, 
zumbido, estalos e limitações 
funcionais, e a fisioterapia é 
uma aliada fundamental no 
alívio dos sintomas e na reedu-
cação neuromuscular.

A quarta-feira teve foco na 

atuação esportiva, com o fi-
sioterapeuta Douglas Xavier 
Garcia, responsável pela DX 
Sports de Jales, que apresentou 
a palestra “Abordagens do Pré 
e Pós-Operatório em Fisiote-
rapia Esportiva”. O profissional 
compartilhou experiências 
práticas sobre como a fisiotera-
pia é essencial na recuperação 
de atletas, tanto na prepara-
ção para cirurgias ortopédicas 
quanto no retorno seguro às 
atividades após lesões, com 
protocolos que envolvem força, 
mobilidade, propriocepção e 
readaptação funcional.

Na quinta-feira, o tema foi 
voltado à reabilitação hospita-
lar, com Willians Batista Alves, 
especialista em Fisioterapia 
Hospitalar. A palestra “Reabi-
litação Pós-Covid e Aspiração 
em Pacientes de Média e Alta 
Complexidade” abordou os im-
pactos fisiológicos da Covid-19, 
especialmente em pacientes 

com sequelas respiratórias 
e neuromusculares. Willians 
também explicou as técnicas 
de aspiração utilizadas para 
pacientes acamados ou com 
dificuldades motoras, mostran-
do a importância da fisioterapia 
no ambiente hospitalar e nos 
cuidados intensivos.

O encerramento ficou por 
conta da fisioterapeuta Gabriel-
le Cavenaghi da Silva, especia-
lista em Intervenção Precoce e 
Neuropediatria. Com a palestra 
“Intervenções Terapêuticas na 
Neuropediatria”, Gabrielle apre-
sentou estratégias terapêuticas 
voltadas ao desenvolvimento 
de crianças com atrasos moto-
res, síndromes genéticas, para-
lisia cerebral e outras condições 
neurológicas. A atuação preco-
ce nesses casos é fundamental 
para a promoção da autonomia 
e da qualidade de vida, sendo 
um campo em crescente ex-
pansão na fisioterapia.

CURSO COM NOVA DU-
RAÇÃO, MAS COM A MESMA 

EXCELÊNCIA
Sob coordenação da Profa. 

Ma. Adriana Cristina Lourenção, 
que também é responsável 
pela Clínica-Escola de Fisiotera-
pia Ivoni Soler, o curso reafirma 
seu compromisso com a for-
mação humana, ética e técnica. 
A clínica atende centenas de 
pacientes a cada semestre, co-
laborando com o sistema públi-
co de saúde e sendo referência 

em atendimento gratuito na 
cidade de Jales.

A partir deste ano, os ingres-
santes do curso de Fisioterapia 
do UNIJALES poderão concluir 
a formação em quatro anos, 
sem prejuízo à carga horária e 

mantendo a mesma qualida-
de que sempre caracterizou a 
graduação, que prepara profis-
sionais aptos a atuar nas mais 
diversas áreas da saúde, com 
protagonismo e sensibilidade 
social.

Alunos e docentes prestigiaram a palestra do fisioterapeuta Rafael Valeretto Giacometi

Fatec Jales realiza treinamentos no AME
Com o objetivo de ampliar 

seus impactos na cidade e região, 
indo além da formação superior 
de profissionais, a Faculdade Esta-
dual de Tecnologia de Jales - Fatec 
Jales tem realizado uma série de 
ações. 

No mês de maio, membros de 
seu corpo docente ministraram 
três treinamentos no Ambula-
tório Médico de Especialidades- 
AME de Jales, visando à capaci-
tação de equipes.  “Comunicação 
Organizacional”, “Gestão de Con-
flitos” e “Desenvolvimento de 
equipes de saúde: excelência no 

cuidado colaborativo” foram os 
temas abordados por meio de 
palestras e dinâmicas realizadas 
pela Profa. Esp. Márcia Andréa de 
Melo Bio, Prof. Me. Sileno Marcos 
Araújo Ortin e Prof. Dr. Edy Carlos 
Santos de Lima, respectivamente. 

Os treinamentos, que pro-
moveram o fortalecimento das 
relações interpessoais, do senso 
de pertencimento e do alinha-
mento de objetivos coletivos, de-
monstram o compromisso com 
o desenvolvimento regional de 
uma instituição superior pública 
fortemente engajada no interior 
paulista.

Alunos de Pedagogia do UNIJALES desenvolvem 
Projeto de Extensão sobre combate à Dengue

Na manhã do dia 31 de 
maio, alunos dos 3º e 5º semes-
tres do curso de Pedagogia 
do Centro Universitário de Ja-
les, realizaram, na Praça João 
Mariano de Freitas, o Projeto 
de Extensão “Juntos contra a 
Dengue”. A ação foi coordenada 
pela professora Célia Zerbato 
e contou com a presença da 
coordenadora do curso, pro-
fessora Mary Lizete Lourenço 
dos Santos.

A iniciativa teve como obje-
tivo conscientizar a população 
sobre a importância da pre-
venção à Dengue, utilizando 
práticas pedagógicas lúdicas 
como jogos, brincadeiras, con-
tação de histórias e simulações 
de focos do mosquito Aedes 
Aegypti. De forma criativa e 

acessível, os acadêmicos abor-
daram medidas simples que 
podem ser adotadas no dia a 
dia para evitar a proliferação 
do mosquito, além de orientar 
os participantes sobre os prin-
cipais sintomas da doença.

O Projeto teve o apoio da 
Secretaria Municipal de Saúde 
de Jales, por meio da Vigilância 
Epidemiológica, representada 
pela coordenadora Vanessa 
Luzia da Silva. Durante as ati-
vidades, os estudantes distri-
buíram panfletos informativos 
sobre prevenção e combate à 
Dengue, reforçando o trabalho 
educativo junto à comunidade.

A realização do Projeto se 
justifica pelo elevado número 
de casos de Dengue registrados 
em Jales e região, conforme 
dados divulgados pelas autori-

dades de saúde e amplamente 
noticiados pela imprensa lo-
cal. Além da Dengue, o Projeto 
também alertou sobre os riscos 
da Chikungunya e do Zika ví-
rus, doenças transmitidas pelo 
mesmo vetor.

Com foco na Educação Am-
biental e no envolvimento da 
população, a ação reafirma o 
compromisso do UNIJALES 
com a formação cidadã de seus 
alunos e com a promoção da 
saúde pública.

A Praça João Mariano de Freitas acolheu o 5º semestre de 
Pedagogia do UNIJALES
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   Casa – Jardim Alvorada – 02 dor-
mitórios, sala, cozinha, 02 banheiros 
sociais, lavanderia, área de serviço, 
garagem 01 vaga coberta, área gour-
met com churrasqueira, quintal, inter-
fone, portão elétrico, piso cerâmico 
e forro de PVC. R$1.100,00 + IPTU.

   Casa – Centro – 03 dormitórios, 
sala, copa, cozinha, 02 banheiros 
sociais, lavanderia, área de serviço, 
garagem 02 vagas cobertas, campai-
nha, portão elétrico, piso cerâmico e 
forro de madeira. R$1.200,00 + IPTU.

   Casa – IV Centenário – 02 dormi-
tórios, sala, cozinha, 02 banheiros 
sociais, despensa, lavanderia, área 
de serviço, churrasqueira, quintal de 
terra, garagem 01 vaga coberta, inter-
fone, portão elétrico, piso cerâmico e 
forro de madeira. R$1.400,00 + IPTU.

   Casa – Vila Helizabeth – 03 dor-
mitórios sendo 01 suíte, sala, copa, 
cozinha, 02 banheiros sociais, 02 
despensas, lavanderia, área de ser-
viço, quintal pequeno, garagem 01 
vaga coberta, campainha, portão 
elétrico, piso cerâmico e forro de PVC. 
R$1.400,00 + IPTU.

   Casa – Jardim das Palmeiras – 03 
dormitórios sendo 01 suíte, sala, es-
critório, cozinha, lavanderia, área de 
serviço, despensa, quintal, interfone, 
portão elétrico, garagem 01 vaga 
coberta, piso cerâmico e forro de ma-
deira. R$1.500,00 + IPTU.

   Casa – Jardim Pêgolo – 03 dormi-
tórios sendo 01 suíte, sala, cozinha 
com armários planejados, 01 banheiro 
social, lavanderia, área de serviço, 
interfone, portão elétrico, garagem 
02 vagas cobertas, quintal peque-
no, piso porcelanato e laje coberta. 
R$2.000,00 + IPTU.

   Kitnet  – Vila Pinheiro – 01 dormi-
tório, sala, cozinha com armários, 
01 banheiro social, lavanderia, área 
de serviço, interfone, portão elétri-
co, garagem 01 vaga coberta, piso 
cerâmico e laje coberta. R$900,00 + 
COND + IPTU.

   Salão Comercial – 545,00m² - 
Jardim Estados Unidos – Salão com 
01 escritório, 01 banheiro social, re-
cepção, copa/cozinha, lavanderia, 
quintal, estacionamento, piso con-
creto polido e cobertura metálica. 
R$7.500,00 + IPTU.

   Salão Comercial – 359,80m² - Cen-
tro – Salão com 07 salas, 05 banhei-
ros sociais, recepção, sala de espera, 
copa/cozinha, despensa, garagem 
01 vaga, piso cerâmico e laje coberta. 
R$8.000,00 + IPTU.
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   Loteamento Residencial Terras Al-
tas. Pré cadastros já sendo realizados:
 Fácil acesso e excelente localização
-  Lotes a partir de 200 m²
-  Pronto para construir
- Lotes residenciais e comerciais

   Terreno – Centro – Rua 14 – 504m² 
- R$700 mil 

   Casa – Condominio Bella Vista - 03 
dormitorios sendo 01 suíte com closet, 
01 sala, 03 banheiros, cozinha integra-
da com a área gourmet com armários 
planejados, piscina, churrasqueira, 
garagem para 02 carros, área de ser-
viço com armários planejados, piso 
porcelanato. R$1.450.000,00

   Casa – Jardim Dr. Euplhy Jalles - 03 
dormitórios sendo 01 suíte, 02 salas, 
01 copa, 01 cozinha, 02 banheiros, 02 
despensa, piscina, area gourmet chur-
rasqueira, lavanderia, área de serviço, 
garagem para 02 veículos com portão 
eletrônico, piso cerâmico e porcelana-
to, laje e telha². R$1.100.000,00 

   Casa – Centro - 03 dormitórios, 
sendo 01 suíte, 02 salas, 01 cozinha, 
01 copa,, 04 banheiros, garagem para 
01 vaga quintal, lavanderia, despen-
sa, piso cerâmica e taco, laje, área 
construída 187,20m² num terreno de 
238m². R$600 mil

   Casa – Vila Mariana – 02 dormito-
rios, 01 sala, 02 cozinhas com armá-
rios, 02 banheiros, garagem para dois 
veículos, lavanderia, portão eletrôni-
co, churrasqueira, piso porcelanato, 
cobertura de laje, terreno de 200m² 
R$450.000,00

   Casa – Jardim Primavera – 02 
dormitorios sendo 02 suítes, 01 sala, 
01 cozinha, 03 banheiros, área de ser-
viço, garagem para 02 vagas, quintal 
pequeno, piso cerâmica, laje e telha, 
área construída 127,70m² num terreno 
de 176m². R$250.000,00

   Casa – São Judas Tadeu - 02 dor-
mitórios sendo 01 suíte, 01 sala, 01 co-
zinha, 02 banheiros, área de serviço, 
despejo, lavanderia, garagem para 01 
veículo, piso cerâmico, cobertura de 
telhas calhetão e forro de PVC, área 
construída 120,5m² num terreno de 
171m². R$200.000,00

   Casa – Jardim Paulista – 02 dormi-
torios, 01 sala, cozinha, 01 banheiro, 
lavanderia, área de serviço, garagem 
para 04 veículos, quintal, piso ce-
râmico, telha 3,66 e calhetão, área 
construída 142,66m² num terreno de 
220,59m². R$ 200.000,00

VENDEM-SE

Fone/Fax:

17 3632-6991
www.imobglobo.com.br

Rua Seis, 2564- Centro - Jales - SP

ALUGAM-SE

imobiliariaglobo01@terra.com.br

A Imobiliária Globo é correspondente imobiliário da Caixa Econômica Federal. Em sua sede você conta com espe-
cialistas que oferecem a melhor opção de financiamento. Tudo isso sem nenhum custo de assessoria e com uma 
série de benefícios exclusivos, sendo você cliente ou não.

imobiliariaglobo01@terra.com.br / www.imobglobo.com.br
Rua Seis, 2584 - Centro / Jales   |  Fone: (17) 3632-4989 | 3632-6991

IMÓVEIS
------------------------------------ 
Vende-se um apartamento em São José do 
Rio Preto, no Bairro Boa Vista com 134m2, 
prédio com 6 andares, apartamento no 
segundo andar, com 3 dormitórios, sendo 
1 suíte, 2 banheiros, sala copa, sacada, 
elevador no prédio e garagem para 1 carro. 
Valor de 250.000,00, tratar direto com o 
proprietário, pelo fone: (17) 99704-7330.
------------------------------------
Vende-se uma chácara no Córrego da Roça, 
com 3 alqueires, com benfeitorias, com casa, 
curral, Tulia, poço artesiano, com pastagem, 
uma variedade de frutas. Tratar direto com o 
proprietário, pelo fone: (17) 99704-7330
------------------------------------
Vende-se  CASAS  e  TERRENOS
Valor R$ 360.000,00. E vendo os dois 
separadamente. Vendo somente a CASA 
-   Valor R$ 287.000,00. Vendo somente o 
TERRENO, Valor R$ 73.500,00. Contato 
(17) 981723486 Elaine.

------------------------------------
VENDO CASA AVERBADA ( DOCUMEN-
TOS EM DIA PARA FINANCIAMENTO) 
+ TERRENO DESMEMBRADO. TUDO 
COM AS CONTAS EM DIA.
Averbada. ACEITA FINANCIAMENTO 
------------------------------------
Vendo casa no jardim Eldorado na rua Wladi-
mir Sabatini Prandi, 1148 com 245,93 metros 
quadrados de terreno e 163,59 metros 
quadrados de área predial e EXCELENTE  
LOCALIZAÇÃO!
Próximo ao aeroporto, escola, salão de 
cabelereira, mercado, sorveterias,  posto de 
saúde e outros comércios nas proximidades. 
Garagem para 2 carros com portão eletrô-
nico,  sala,  3 quartos ( sala e quartos com 
ventilador de teto), cozinha grande e bem 
arejada, 2 banheiros ( cozinha e banheiros 
com azulejo até o teto, com chuveiro e armá-
rio nos banheiros) e lavanderia fechada; bem 
arejada e espaçosa.
Entrada para carro na rua lateral e quintal. 

NDE-S

    TERRENO – JARDIM GÊNOVA – R$ 
59.000,00 – 9,00 X 21,00 MTS. 

    TERRENO – RESIDENCIAL NOVO 
HORIZONTE – R$ 70.000,00 – 200,00 
MTS.

    TERRENO – PARQUE SÃO BER-
NARDO – R$ 70.000,00 – 132,95 MTS. 

    TERRENO – SUBIDA PRETA – R$ 
250.000,00 – 5.000 MTS.

    CASA – JARDIM ARAPUÃ – R$ 
140.000,00 – 03 QUARTOS, SALA, CO-
ZINHA, 01 BANHEIRO, ÁREA DE SER-
VIÇO, PISO CERÂMICO, GARAGEM.

    CASA – JARDIM ELDORADO – R$ 
180.000,00 – 02 QUARTOS, SALA, CO-
ZINHA, BANHEIRO, PISO CERÂMICO, 
LAVANDERIA, GARAGEM.

    CASA – RESIDENCIAL BIG PLAZA – 
R$ 200.000,00 – 02 QUARTOS, SALA/
COZINHA, BANHEIRO, ÁREA DE SER-
VIÇO, PISO CERÂMICO, GARAGEM.

    CASA – ROQUE VIOLA – R$ 
220.000,00 – 03 QUARTOS (01 SU-
ÍTE), SALA, COZINHA, 02 BANHEI-
ROS, PISO CERÂMICO, GARAGEM 
02 CARROS.

    CASA – JARDIM ARAPUÃ – R$ 
320.000,00 – 03 QUARTOS, SALA, 
02 BANHEIROS, AREA DE SERVI-
ÇO, VARANDA GOURMET, PORTÃO 
ELETRONICO, PISO PORCELANA-
TO, LAJE/COBERTA, GARAGEM 02 
CARROS.

    CASA – JARDIM BOM JESUS – R$ 
430.000,00 – 03 QUARTOS (01 SUITE), 
SALA PARA 02 AMBIENTES, COZINHA 
AMPLA, 03 BANHEIROS, CHURRAS-
QUEIRA, LAVANDERIA, LAJE/CO-
BERTA, PISO CERÂMICO, PISCINA, 
GARAGEM 02 CARROS.

    CASA – RESIDENCIAL VILA MARIA-
NA – R$ 450.000,00 – 03 QUARTOS (01 
SUITE), SALA, VARANDA GOURMET, 
02 BANHEIROS E 01 LAVABO, LAVAN-
DERIA, LAJE/COBERTA, PISO POR-
CELANATO, GARAGEM 02 CARROS.

    CASA – JARDIM ESTADOS UNIDOS 
– R$ 450.000,00 – 03 QUARTOS (01 
SUITE), SALA, COZINHA, 02 BANHEI-
ROS, QUINTAL, PORTÃO ELETRÔ-
NICO, PISO PORCELANATO, CHUR-
RASQUEIRA, GARAGEM 02 CARROS.

    CASA – IV CENTENÁRIO – R$ 
580.000,00 – 03 QUARTOS (01 SUITE), 
SALA AMPLA, COZINHA, 02 BANHEI-
ROS, LAJE/COBERTA, PISO PORCE-
LANATO, LAVANDERIA, DESPENSA, 
GARAGEM 02 CARROS.

    CASA – RESIDENCIAL VILA MARIA-
NA – R$ 599.000,00 – 03 QUARTOS (01 
SUITE), SALA, COZINHA GOURMET, 

03 BANHEIROS, LAVANDERIA, PISO 
PORCELANATO, PISCINA, GARAGEM 
02 CARROS.

    CASA – JARDIM ANA CRISTINA – R$ 
670.000,00 – 03 QUARTOS (SENDO 
01 SUITE), 03 SALAS, COZINHA, 03 
BANHEIROS, PISO CERÂMICO, LA-
VANDERIA, VARANDA, GARAGEM 02 
CARROS.

    CASA – RESIDENCIAL MARIA GA-
BRIELA – R$ 790.000,00 – 03 QUAR-
TOS (03 SUITES), SALA, COZINHA 
GOURMET, 03 BANHEIROS E 01 LA-
VABO, ESCRITÓRIO, DESPENSA, 
LAVANDERIA, PISO PORCELANATO, 
LAJE/COBERTA, GARAGEM 02 CAR-
ROS.

    CASA – JARDIM ACLIMAÇÃO – R$ 
850.000,00 – 03 QUARTOS (01 SUITE), 
SALA PARA 02 AMBIENTES, COZINHA 
COM PLANEJADOS, 03 BANHEIROS, 
DESPENSA, PISCINA, LAVANDERIA, 
LAJE/COBERTA, PISO CERÂMICO, 
GARAGEM 04 CARROS.

    CASA – RESIDENCIAL MARIA SIL-
VEIRA – R$ 950.000,00 – 03 QUARTOS 
(01 SUITE) COM CLOSET, ESCRITÓ-
RIO, 03 SALAS, COZINHA, 03 BANHEI-
ROS E 01 LAVABO, PISO CERÂMICO, 
VARANDA COM CHURRASQUEIRA, 
DESPENSA, LAVANDEIRA E GARA-
GEM 03 CARROS.

    SOBRADO – JARDIM NOVO MUN-
DO – R$ 800.000,00 – 04 QUARTOS 
(01 SUITE), 02 SALAS, COZINHA COM 
PLANEJADOS, 03 BANHEIROS, VA-
RANDA, LAVANDERIA, CHURRAS-
QUEIRA, LAJE/COBERTA, PORTÃO 
ELETRÔNICO, GARAGEM 02 CAR-
ROS.

    CHÁCARA – PRÓXIMO A JALES – 
R$ 350.000,00 – 07 CHÁCARAS COM 
01 ALQ. E ¼ E 01 ALQ. 1/5, CERCA 
NOVA, POÇO ARTESIANO, ENERGIA 
TRIFÁSICA, AÇUDE, MATRÍCULAS 
INDIVIDUAIS, ESCRITURA EM OR-
DEM, PRÓXIMO A RODOVIA, 4 KM DO 
ASFALTO – FÁCIL ACESSO.

    CHÁCARA – VILA NOSSA SENHO-
RA APARECIDA – R$ 450.000,00 – 02 
CASAS, 01 EDICULA, 01 BARRACÃO, 
POÇO ARTESIANO - 3.500 MTS.

    CHÁCARA – RIBEIRÃO LAGOA – 
R$ 850.000,00 – 363.000 MTS - CASA 
CONTENDO 04 QUARTOS (01 SUITE), 
SALA, COZINHA, 02 BANHEIROS, E 
NA ÁREA EXTERNA COZINHA COM 
CHURRASQUEIRA, MUITAS ÁRVO-
RES FRUTÍFERAS, 04 AÇUDES E 
MUITO BOA DE ÁGUA.  

    EM BREVE LOTEAMENTO TERRAS 
ALTAS, LIGUE PARA MAIS INFORMA-
ÇÕES – (17)997382187

VENDE-SE

ABANDONO DE EMPREGO
Sr. JULHO CEZAR RODRIGUES DA SILVA - CTPS 828315 Série: 5156

Esgotados nossos recursos de localização e tendo em vista 
encontrar-se em local não sabido, convidamos o Sr. JULHO CEZAR 

RODRIGUES DA SILVA, portador da CTPS 828315 Série: 5156, a 
comparecer em nosso escritório, a fim de retornar ao emprego ou 

justificar as faltas, dentro do prazo de 72hs a partir desta publicação, 
sob pena de ficar rescindido, automaticamente, o contrato de traba-

lho, nos termos do art. 482 da CLT.

BBM-FRIGOJALES LTDA
RODOVIA EUPHLY JALLES SP 563 KM 349, S/N, ZONA RURAL. 

Jales, SP

ABANDONO DE EMPREGO
Sr. CLAUANY LETICIA SOUZA DA SILVA - CTPS 3856296 Série: 

6894
Esgotados nossos recursos de localização e tendo em vista en-

contrar-se em local não sabido, convidamos o Sr. CLAUANY LETICIA 
SOUZA DA SILVA, portador da CTPS 3856296 Série: 6894, a compa-

recer em nosso escritório, a fim de retornar ao emprego ou justificar 
as faltas, dentro do prazo de 72hs a partir desta publicação, sob pena 

de ficar rescindido, automaticamente, o contrato de trabalho, nos 
termos do art. 482 da CLT.

BBM-FRIGOJALES LTDA
RODOVIA EUPHLY JALLES SP 563 KM 349, S/N, ZONA RURAL. 

Jales, SP

ABANDONO DE EMPREGO
Sr. ATILA RAFAEL DA SILVA SABINO - CTPS 99199 Série: 326/SP

Esgotados nossos recursos de localização e tendo em vista 
encontrar-se em local não sabido, convidamos o Sr. ATILA RAFAEL DA 
SILVA SABINO, portador da CTPS 99199 Série: 326/SP, a comparecer 

em nosso escritório, a fim de retornar ao emprego ou justificar as 
faltas, dentro do prazo de 72hs a partir desta publicação, sob pena 
de ficar rescindido, automaticamente, o contrato de trabalho, nos 

termos do art. 482 da CLT.

BBM-FRIGOJALES LTDA
RODOVIA EUPHLY JALLES SP 563 KM 349, S/N, ZONA RURAL. 

Jales, SP

VAGA PARA MECÂNICO
A Interlagos – Centro Automotivo, na Av. Paulo

 Marcondes, 769, no Jardim Monterey, 
está contratando mecânico.

O pré-requisito é ter experiência na área.

Interessados: 
(17) 3632-6134/98137-1092

Com quintal nos fundos. Feita toda em tijolo 
pó de mico. O piso da casa inteira é Giotoku 
e não tem nenhum piso soltando ou lascado. 
De laje e coberta com telha . IPTU em dia. 
Contato (17) 981723486 Elaine.
------------------------------------
Vendo terreno de 136,95 metros quadrados, 
murado, IPTU em dia e como documentação 
regularizada. Fica ao lado do número 1148 
da rua Wladimir Sabatini Prandi ( casa de 
esquina com a José Evaristo Scaramuza). É 
o lote 13 da quadra B com 13,20 metros de 
frente e 12,35 metros de fundo. Não aceito 
troca. Contato (17) 981723486 Elaine.
------------------------------------ 
Vende-se uma casa, na Rua 19, Jardim 
America, em Jales. Casa em perfeitas 
condições  para morar. Cobertura laje e telha, 
piso porcelanato. Valor acompanha mobílias 
( guarda-roupa embutido, cozinha planejada) 
equipamentos (2 ar condicionado)  . Preço 
R$360.000. Contato telefone/whatsapp: 17 
- 99762-8697 
------------------------------------
Vende-se uma casa de alvenaria de laje 
coberta com 2 quartos, sala, cozinha, 
banheiro. Na Rua Assunção, 1408, Chácara 
Bela Vista, próximo ao Pesqueiro do Oiti. 
Valor: R$ 180.000,00. Tratar com Teles (17) 
99705-4074
------------------------------------

Vende-se 02 terrenos (anexos) bem locali-
zados, bairro vila Mariana, em JALES,  Rua 
Genesio Colombo, formatos planos, sem 
necessidade de aterramento, medindo  cada 
um 10x20 metros, totalizando 200,00 metros 
cada.  Preço de cada unidade: 125.000 mil. 
Telefones: 17- 99791-3006 e 99762-8697 
------------------------------------
Vende-se uma casa na rua das Palmeiras 
número 1691, Bairro IV Centenário,  com 5 
cômodos,  alpendre,  varanda e banheiro. 
Terreno  com 360 metros quadrados.  Valor:  
300 mil Reais. Tratar pelo telefone (17)99777-
1360. 
------------------------------------
Vende-se uma chácara de 1,17 alqueires, 
terra nua, com poço e caixa d’água. Locali-
zada no município de Aparecida D’oeste-SP. 
Valor: 180.000. Contato: (63) 98122-7172 ou 
(17) 99767- 5511.
------------------------------------
Alugo casa de laje, cobertura de telha, com 
3 quartos, 3 banheiros, Sala e cozinha gran-
des, varanda no fundo com churrasqueira de 
alvenaria e balcão. Portão eletrônico. Contato 
17-99704-5961”
------------------------------------
Vende-se uma casa  com 4 quartos sendo 2 
suítes, salas, duas varandas, churrasqueira. 
Na rua 05, centro. Tratar pelo fone: (17) 
99652-9899

 
 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO 
ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA 

 
               Pelo presente edital ficam convocados todos os associados deste Sindicato, quites e em pleno 
gozo de seus direitos sindicais, para participarem da Assembléia Geral Ordinária, a ser realizada no 
dia 17 do mês de Junho de 2.025, às 16:00 (dezesseis) horas, em primeira convocação, à Rua Onze 
nº 2751- Centro, nesta cidade de Jales/SP, CEP. 15700-032, a fim de deliberarem por escrutínio 
secreto sobre as seguintes matérias da Ordem do Dia: 
 
               a) Leitura, discussão e votação da ata da assembléia anterior; 
               b) Parecer do Conselho Fiscal sobre o Balanço do exercício de 2.024; 
               c) Leitura, discussão e votação do Relatório da Diretoria e Balanço do exercício de 2.024. 
 
               Não havendo, na hora acima indicada, número legal de associados, para a instalação dos 
trabalhos em primeira convocação, a Assembléia será realizada duas horas após, no mesmo dia e 
local, em segunda convocação com qualquer número de associados presentes. 
 

Jales/SP, 08 de Junho 2.025. 
 
 

                                                                                                                                       MARIA RAMIRES 
Presidente do Sindicato 
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SecCom

Semana do Meio Ambiente contou com palestras, 
plantio de árvores e distribuição de mudas

Celebrada tradicionalmente 
na primeira semana do mês 
de junho, a Semana do Meio 
Ambiente 2025 foi realizada 
entre os dias 03 e 05 pela Pre-
feitura de Jales, por meio da 
Secretaria Municipal de Obras 
e Desenvolvimento Urbano e 
Meio Ambiente, em parceria 
com as secretarias municipais 
de Agronegócios e Bem-estar 
Animal, de Mobilidade Urbana e 
Segurança Pública, de Comuni-
cação, de Cidadania e Inclusão 

Social e de Educação.
 As atividades começaram 

na manhã da terça-feira, dia 03, 
quando foram plantadas 100 
mudas de árvores no Sistema 
de Lazer Lídia Martins Barbosa, 
conhecido como Matinha do 
JACB. A ação dá continuidade 
ao trabalho iniciado na mesma 
semana dos dois últimos anos, 
quando foram plantadas um 
total de 250 mudas no local, que 
foi atingido por um incêndio 
criminoso. O plantio de árvores 
foi feito pelos alunos do 2° ano 

A e 3° ano A da E.M. Professo-
ra Iracema Pinheiro Candeo – 
LOLA, e também contou com a 
participação de representantes 
da Polícia Ambiental de Jales.

 Na quarta-feira, dia 04, logo 
pela manhã, os alunos do 5° 
ano B da E.M. Professora Elza 
Pirro Viana fizeram uma visita ao 
Viveiro Municipal, conhecendo 
a estrutura do local que é man-
tido pela Prefeitura de Jales. O 
grupo foi recebido pelo chefe 
de Divisão de Mudas e Plantios, 
Yuri Vilharva, que apresentou 

o local, falou sobre as plantas 
cultivadas e tirou dúvidas das 
crianças. No período da tar-
de, alunos dos 5°s anos A, B e 
C da E.M. Professora Jacira de 
Carvalho Silva participaram da 
palestra ministrada pelo Diretor 
de Departamento de Meio am-
biente, João Gabriel Segantine, 
na sala de Educação Ambiental 
do Bosque Municipal “Aristó-
phano Brasileiro de Souza”, que 
está sendo revitalizado pela Pre-
feitura e, em breve, será reinau-
gurado e aberto para visitação.

 Na quinta-feira, dia 05, 
quando é comemorado o Dia 
Mundial do Meio Ambiente, 
houve a distribuição de mu-
das de espécies nativas, frutí-
feras e medicinais, realizada 
no cruzamento da Avenida 
João Amadeu com a Rua 11, na 
esquina da Catedral de Jales. 
De acordo com o secretário 
de Meio Ambiente, Manoel de 
Aro, “a doação de mudas para 
a população já é tradicional 
em nosso município e sempre 
conta com a adesão de nossos 

moradores. A Semana do Meio 
Ambiente é um momento fun-
damental para reforçarmos 
a consciência ambiental em 
nossa comunidade. É através 
dessas ações, como o plantio 
de árvores, visitas educativas 
e a distribuição de mudas, que 
despertamos nas crianças, nos 
jovens e na população em geral 
a importância de cuidarmos do 
nosso meio ambiente. Preservar 
a natureza é garantir qualidade 
de vida hoje e para as futuras 
gerações”, destacou.

As atividades da Semana do Meio Ambiente contaram com o plantio de árvores na “Matinha do JACB”, feito pelos alunos da E.M. Professora Iracema Pinheiro Candeo – LOLA
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Mulheres de sucesso serão homenageadas em 
grande evento em Jales

Mega Shopping 25 inaugura em Jales com preço 
único e milhares de opções para toda a família

Assessoria de Comunicação / Giana Rodrigues
No dia 16 de julho o Villa Rocca, em Jales, será palco do evento 
Mulheres de Sucesso 2025. A noite de celebração será dedicada 
a homenagear mulheres de Jales e toda região, que inspiram com 
suas trajetórias e deixam suas marcas por onde passam.
O projeto foi idealizado pelo fotógrafo Marcos Oliveira e pela 
cerimonialista Juliana Almeida. Juntos, os profissionais acos-
tumados a frequentar e organizar grandes eventos, pensaram 
em cada detalhe para proporcionar uma experiência única às 
mulheres dos mais diferentes ramos de atividade.
“O evento não é apenas uma homenagem. É também um espaço 
de conexão, troca de experiências e fortalecimento de uma rede 
feminina potente, feita por mulheres que transformam o mundo 
ao seu redor”, diz Marcos.
A participação das convidadas inclui uma sessão de fotos corpo-
rativas em estúdio com o fotógrafo Marcos Oliveira, com produ-
ção completa (cabelo e maquiagem), além de um par de convites 
para uma noite elegante e de extremo requinte, com jantar de 
alta gastronomia e decoração digna dos melhores eventos já 
vistos na região.
A foto e o histórico das mulheres homenageadas serão publica-
dos em perfil de rede social que foi criado exclusivamente para o 
evento @mulheresdesucesso.2025.
Essa será uma noite que promete entrar para a história dos gran-
des eventos de Jales.

A cidade de Jales ganhou um novo destino para compras 
econômicas e de qualidade. Foi inaugurada no dia 5 de junho 
a Mega Shopping 25, a quinta unidade da rede no Estado de 
São Paulo. Conhecida em todo o Nordeste brasileiro por seu 
conceito de preço único de R$ 25,00, a Mega Shopping 25 
oferece uma experiência prática e acessível para os consumi-
dores.
Com um espaço amplo, moderno e estrategicamente localiza-
do na Avenida Francisco Jalles, 2124, próximo ao Banco do 
Brasil, no prédio onde funcionava a antiga Amarelinha Kids, 
a loja chega com uma proposta inovadora: reunir em um só 
lugar uma enorme variedade de produtos para o dia a dia, 
todos ao mesmo preço.
O mix de produtos é um dos destaques da loja, que oferece 
itens nas seguintes categorias: Utilidades domésticas, moda 

feminina, masculina e infantil, calçados e bolsas femininas, 
acessórios variados, cama, mesa e banho.
A proposta da Mega Shopping 25 vai além da economia: a 
rede investe constantemente em variedade, qualidade e atuali-
zações nas coleções, garantindo aos clientes acesso a novi-
dades semanais com um valor fixo que cabe no bolso. Durante 
a inauguração, centenas de clientes da cidade e da região 
aproveitaram produtos premiados, lançamentos exclusivos e 
acolhedor da nova unidade.
Fundada no Nordeste, a Mega Shopping 25 vem crescendo 
rapidamente em território paulista, e a escolha de Jales para 
a nova unidade reforça o potencial comercial da cidade e sua 
importância regional.
Visite a Mega Shopping 25 e descubra o prazer de comprar 
bem, com preço único e variedade surpreendente.

O projeto foi idealizado pelo fotógrafo Marcos Oliveira e a cerimonialista 
Juliana Almeida

Ao centro, o sócio-proprietário da Mega Shopping, Elias Neto e a esposa Maria 
Rita, ladeado da 昀椀lha Giovana e do genro Matheus, colaboradores da loja de Jales 

e colaboradores de outras lojas que vieram especialmente para a inauguração

A unidade da Mega Shopping em Jales, 昀椀ca em ampla e moderna instalação na Av. 
Francisco Jalles, antiga Amarelinha KidsClientes de Jales e da região prestigiaram a inauguração no dia 5 de junho
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Assine agora: 
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José Cláudio Vidotti assume a venerança da Loja 
Maçônica Marechal Rondon para o ciclo 2025/2026

Rotary Club de Jales resgata seu Sino em Santa Fé 
do Sul com muito companheirismo e alegria

A Loja Maçônica Marechal Rondon viverá um momento de 
renovação e continuidade de sua missão no próximo sábado, 
dia 14 de junho, com a cerimônia de posse do novo venerável 
Mestre. O bancário José Cláudio Vidotti será oficialmente em-
possado como venerável da Loja para o biênio 2025/2026, 
durante um jantar festivo a ser realizado no salão de festas da 
instituição.
Ao lado de Vidotti, assumirá também a presidência da Frater-
nidade Feminina da Loja Marechal Rondon sua esposa, Cláu-
dia Fontana Vidotti, que estará à frente das Acácias no mesmo 
período. O casal assumirá com entusiasmo e responsabilidade 
a condução das atividades maçônicas e fraternas, fortalecen-
do os laços entre irmãos, cunhadas e a comunidade.
José Cláudio Vidotti já possui longa trajetória dentro da 
maçonaria, sempre demonstrando comprometimento com 
os princípios de fraternidade, igualdade e filantropia que 
orientam a ordem. Sua eleição como Venerável representa o 
reconhecimento de sua liderança serena, ética e dedicada à 
causa maçônica.
Cláudia Fontana Vidotti, por sua vez, já participa ativamente 
das ações da fraternidade feminina, sendo conhecida pelo 
seu dinamismo e envolvimento em projetos sociais, culturais e 
beneficentes promovidos pelas Acácias da loja.
A solenidade de posse contará com a presença de irmãos, 
familiares, autoridades maçônicas, membros de outras lojas e 
convidados. A nova gestão assume com o compromisso de dar 
continuidade às ações que tornam a Loja Marechal Rondon 
uma referência de união, solidariedade e ética, dentro e fora 
da maçonaria.

A tradicional e bem-humorada prática rotária de “roubar o 
sino” ganhou mais um capítulo especial no último dia 26 de 
maio de 2025, quando uma comitiva do Rotary Club de Jales 
esteve presente na reunião do Rotary Club de Santa Fé do Sul 
para recuperar o sino da sua sede, “sequestrado” em clima de 
amizade no último dia 15 de maio.
A missão de resgate foi liderada pelo presidente do clube de 
Jales, Oliver Humberto de Oliveira, e contou com a presença 
da presidente da Casa da Amizade, Thaís Yoshie de Oliveira, 
e dos companheiros Olicio Bocchi e Marcelo Lopes. O gesto, 
além de divertido, reforçou os laços de integração entre os 
dois clubes, que mantêm uma relação próxima e marcada pelo 
espírito rotário de união, serviço e amizade.
Durante o encontro, o clima foi de descontração e celebração, 
com muita receptividade por parte dos rotarianos de Santa Fé 
do Sul. O “resgate do sino” é mais do que uma simples brin-
cadeira: é uma tradição simbólica que movimenta os clubes, 
fortalece os vínculos entre distritos e valoriza o companheiris-
mo,  um dos pilares do Rotary.
Além de recuperar o sino, o Rotary Club de Jales volta para 
casa com novas histórias, sorrisos compartilhados e o compro-
misso renovado de manter vivas essas tradições que tornam o 
Rotary ainda mais forte, dinâmico e humano.

O presidente do Rotary Club de Jales, Oliver Humberto, ao lado da esposa 
Thaís, os 昀椀lhos Thales e Thalia, e o presidente do Rotary de Santa Fé do Sul, 

Wilson Pereira e a esposa Ivone Pereira

Ao centro, Oliver e Wilson ao lado dos companheiros do Rotary de Jales, 
Marcelo Lopes e Olício Bocchi

Os presidentes Oliver de Jales e Wilson de Santa Fé do Sul, ladeados de 
companheiros dos dois clubes em clima de confraternização

A reunião e confraternização aconteceu na sede do Rotary Club de Santa Fé do Sul
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Bia Ferraz, o marido Alex Soler e a 昀椀lha Ayla prestigiaram 
aniversário da 昀椀lha da in昀氀uencer e apresentadora Virginia 

Fonseca e do cantor Zé Filipe

Maryna Bittencourt deu festão para celebrar o aniversário 
da 昀椀lha Angelina

No badalado bar, Vila Pereira, em Fernandópolis, se 
reuniram, Cristina Tanaka, Douglas Zilio, Nariellen Tanaka, 

Caio Tanaka e o pequeno Enrico

Tulio Tanaka e a esposa Ariele Tanaka em concorrido 
casamento, em Rio Preto

Felipe Cabral promoveu evento com o comediante Carioca 

Beatriz Ferraz foi convidada para o festão de aniversária da 
昀椀lha da in昀氀uencer e apresentadora Virginia, em Goiânia
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PERSONALITE
A psicóloga Amanda Matos Ceciliano, depois de 6 meses da sua cola-
ção de grau pela Unifev de Votuporanga, finalmente realizou o sonho 
da tão almejada formatura. No último sábado, 4 de junho, a formanda 
compartilhou de momentos inesquecíveis no seu dia de gala, ao lado de 
familiares e amigos, no salão de eventos Ilha do Pescador na cidade de 
Votuporanga. Amanda, já está atendendo na Clínica de Especialidades 
Médicas, na Rua 7, nº 2668.

A dupla de Jales Marcelinho Esteves (personal) e Miguel Team 
Tigrão estiveram no último final de semana, nos dias 4 e 5 de 
junho, participando de mais um torneio de beach tênis. O 
evento aconteceu na cidade de Iturama – MG, no Centro de Ex-
posição. Os atletas ficaram em segundo lugar na categoria A. 

Lucimara Zegobi Campanelli comemora mais um ano de vida na segun-
da-feira, 13 de junho. A data será compartilhada ao lado do esposo 
Vadinho, dos filhos Natália e Diogo e demais familiares.

Marcelinho e Miguel ao lado dos campeões
 do torneio, Pablo e Gustavo

Amanda feliz da vida, ao lado dos pais, Andrea Matos Ceciliano (Sanctus 
Espaço Católico) e Rogério Ceciliano

Amanda ao lado da família: cunhado Luiz Felipe, irmã Heloísa, pais, Rogério e 
Andrea, namorado Felipe, irmã Camila e cunhado Leandro

A formanda ao lado de familiares e amigos 

A psicóloga Amanda Matos Ceciliano em noite de gala na Ilha do Pescador

As amigas Tatiane, Fabiana Agostini, Marislei Fernanda e Vanessa Zinza 
conhecendo o famoso ponto turístico Caminito, no bairro do La Boca

Os amigos, Dacio Preti Junior e esposa Fabiana, Nelson Rubim e esposa 
Vanessa Zinza, Everson Munhoz e Marislei Fernanda, Tati e Rafael Freitas no 

marco emblemático de  Jujuy com os seus 4170 metros acima do nível do mar, 
na região de Salta na Argentina

O público presente aprovou o evento da Diocese de Jales Mesa animada de amigos na primeira Noite do Pagode da Igreja Catedral 
Nossa Senhora da Assunção 

Fraternidade Feminina das Acácias da Loja Maçônica Marechal 
Rondon homenageia suas presidentes em noite especial

Fatec: “Arraiá” celebra a cultura com grande público 

Na noite da última segunda-feira, 2 de junho, a Fraternidade Femi-
nina das Acácias da Loja Maçônica Marechal Rondon promoveu 
um evento memorável: a inauguração do Mural em homenagem às 
presidentes das Acácias, que eterniza os nomes das mulheres que 
lideraram com dedicação e fraternidade essa importante instituição 
ao longo das décadas.
Sob a presidência da Acácia Simone Motta da Silva Gobbi, a 
solenidade foi marcada por um jantar festivo, repleto de emoção e 
reencontros. O destaque da noite foi a presença das ex-presidentes 
da Fraternidade, que desde a fundação da loja, em 1970, contribu-
íram com seu trabalho, sensibilidade e espírito colaborativo para o 
fortalecimento dos ideais maçônicos e das ações sociais da entidade.
O mural inaugurado simboliza mais do que uma simples home-
nagem: representa o reconhecimento da história, da trajetória de 

serviço voluntário e da união que sempre caracterizou a atuação das 
Acácias da Loja Marechal Rondon. Cada nome ali gravado carrega 
consigo um legado de amor ao próximo, solidariedade e compromis-
so com os valores da fraternidade.
A atual presidente, Simone Motta Gobbi, emocionada, destacou em 
seu discurso a importância de valorizar a memória das que vieram 
antes e abrir caminhos para as futuras gerações: “Este mural é um 
tributo ao trabalho silencioso, mas essencial, dessas mulheres que 
construíram a base da nossa Fraternidade. É também uma forma de 
inspirar todas as que hoje continuam esse caminho, com o mesmo 
carinho e responsabilidade.”
O evento reforçou o espírito de união entre as Acácias e seus fami-
liares, numa noite em que passado, presente e futuro se encontraram 
para celebrar uma história de dedicação e amor ao próximo.

Assessoria de Comunicação
No dia 4 de junho, a Faculdade Estadual de Tecnologia de Jales 
- Fatec Jales realizou um evento que reuniu a comunidade acadê-
mica e familiares em um momento de muita alegria.
 O “Arraiá” aconteceu no período noturno e contou com comidas 
e bebidas típicas, além de um contagiante show musical da dupla 
Paulinho e Isa. Tudo muito bem organizado por uma comissão 
formada por diversos membros, entre eles alunos, que preparam 
suas festas de formatura. 
Além de permitir a integração e diversão dos participantes, que, 
de fato, entraram no clima, a festa celebrou a cultura do país.

O venerável da loja Maçônica Marechal Rondon, o advogado Alessandro Gobbi, ao lado 
da esposa, a presidente das acácias, Simone Gobbi e o irmão de loja,  Junior Ferreira

História eternizada: Mural em homenagem às presidentes das Acácias da Loja 
Marechal Rondon é o昀椀cialmente inaugurado em noite de celebração e gratidão

Foto o昀椀cial das ex-presidentes das Acácias da Loja Marechal Rondon, que 
prestigiaram a inauguração do Mural comemorativo. Cada uma com sua 

história e contribuição, juntas em uma noite de reconhecimento

A presidente das acácias, Simone Gobbi recebeu um mimo das acácias da loja, 
pelo seu aniversário comemorado no último dia 31 de maio. Na foto, Simone 

ladeada das acácias, Lurdinha e Ana Cláudia

Eudóxia Amaral, a primeira presidente das Acácias da Loja Marechal Rondon, 
ao lado da atual presidente Simone Gobbi. Uma presença que honra o passado 

e inspira o presente
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